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CAUSA ANIMAL

OPERAÇÃO EMBOSCADA

SEGURANÇA

10º Mutirão de Castração 
Social de Três Barras acontece 
na próxima semana

Acusados de matar e enterrar 
corpos de jovens embaixo da 
ponte do Rio Canoinhas, são 
presos

Com mandado de prisão ativo, 
homem é flagrado furtando no 
centro de Canoinhas

PLANALTO NORTE ATINGE ESTÁGIO 
GRAVÍSSIMO DE CONTÁGIO

ACIC EMPOSSA A DIRETORIA PARA O 
BIÊNIO 2020/2022  

COVID-19
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Em nova matriz de risco divulgada pelo Estado, 13, das 16 regiões de Santa Catarina atingiram o estágio mais avançado de alerta. 
Próximos decretos devem apresentar novas restrições 

Reinaldo de Lima Junior permanece na presidência. Confira os nomes que irão compor a Diretoria Executiva, o Conselho 
Fiscal, o Conselho Deliberativo e os Coordenadores de Núcleos. Na foto, Reinaldo (dereita) recebe a posse pelo presidente 

do Conselho Superior, Alfredo Lang Scultetus (esquerda)

(47) 9 8865-7880
    @jornalcn    @jornalcn
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A
nualmente os grandes centros urbanos 
e as cidades estão crescem em tamanho 
e em população, acompanhado da 
negligência quanto a arborização 

urbana. Esses atos acabam gerando impactos 
no microclima urbano e na qualidade de vida 
da população. Vale ressaltar a importância de 
uma boa arborização e sua contribuição, nos 
proporcionando um ambiente mais agradável, 
atuando no controle da poluição atmosférica, da 
temperatura, diminuição da incidência da radiação 
solar por exemplo.
Diante deste contexto o IFSC acompanhado 
de equipe de pesquisadores do campus 
Canoinhas (edital de pesquisa PROPPI/DAE 
N°23/2019) realizou um breve diagnóstico da 
arborização urbana visando propor melhorias 
nos espaços verdes da cidade. Este projeto 
já vem colhendo seus primeiros frutos, com 
resultados apresentados em eventos científicos 
da UFMT e UFRPE, onde por intermédio dos 
levantamentos de campo observou-se que 
na composição arbórea de Canoinhas são 
encontradas 33 espécies de árvores exóticas, 
divididas em 20 famílias distintas, sendo de maior 
representatividade a família das cupressácea 

(cipestres). Em relação a origem, a maioria 
das espécies são originárias dos continentes 
Asiáticos e Oceania. As espécies nativas são 36, 
distribuídas em 14 famílias, possuindo maiores 
destaques as famílias da fabaceae e myrtaceae.
A diferença na quantidade de espécies de nativas 
e exótica pode ser explicada devido à dificuldade 
de adaptação de algumas espécies nativas 
nas áreas urbanas pois apresentam porte 
muito elevado, raízes volumosas, ou ainda por 
possuírem frutos muito grandes e apresentarem 
a quebra de galhos muito facilmente. Geralmente 
as espécies exóticas são escolhidas pelo seu 
rápido crescimento, adaptabilidade ao ambiente, 
além de sua beleza.
Avaliando as espécies a campo verificou-se 
algumas inadequações, como a poda irregular, 
mal dimensionamento da cova, existência de 
plantas parasitas, má localização das árvores e 
materiais estranhos no corpo da planta, como 
pregos e lâmpadas. Da amostra de árvores que 
foram catalogadas até o presente momento, a 
maioria se encontra em espaços verdes públicos 
da cidade. 
Obtiveram-se bons resultados quanto 
proximidade das árvores a postes e redes elétricas, 

pois 82,63% se encontram afastadas dos postes 
de energia e 79,34% estão do lado oposto à rede 
elétrica. Em relação a sua localização grande 
parte das árvores estão próximas do meio-fio 
e no meio ou próximas das calçadas, cerca de 
40,07% e 31,71% respectivamente, e 20,20% é 
composto por árvores encontradas próximas 
a muros, portões e paredes. Com relação aos 
tratos culturais, grande parte apresenta podas 
irregulares 42,86%, e 39,29% não estavam 
podadas, e as que apresentaram podas regulares 
são 12,95%. 
Assim, estes dados mostram preliminarmente 
que se faz necessário um bom planejamento 
referente a arborização urbana, como a escolha 
da espécie e do local de plantio, além de adequar 
os tratos culturais para se evitar diminuição 
efetiva da vida útil das árvores causados pelo 
mal manejo.

Thuany Ap. Levandoski Jansen
Jocieli Mileski Bueno
Larissa Baptista
Rabechlt S. Almeida
Prof. Lauro William Petrentchuk
Equipe de pesquisadores do IFSC Canoinhas.
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A UNIÃO DA COMUNIDADE E AS ADAPTAÇÕES NA ROTINA

A pandemia do novo coro-
navírus, transformou ou ano 
de 2020 em um ano atípico. 
Alterações inesperadas na 

rotina foram constantes em diversos seg-
mentos. Trabalhadores tiveram jornadas 
de trabalho alteradas e muitos, passaram 
a trabalhar em regime de home office. A 
saúde entrou em um ritmo de trabalho 
que não era esperado anteriormente, 
com aumento considerável na demanda 
de serviço. O lookdown vivido por mui-
tas cidades, alterou também a rotina do 
comércio e estabelecimentos locais. Que 
não puderam receber clientes presenciais 
por alguns dias. A educação, viveu um ano 
totalmente diferente do normal, afinal, 
alunos e professores estudaram de casa, 
mas isso não fez com que o processo de 
ensino-aprendizagem fosse extinto neste 
ano. Concluir o ano de 2020 da melhor 
forma possível, demandou uma cooperação 

de todos.
O ano de 2020, está demandando da co-
munidade em geral, um entendimento da 
situação vivida pelo Brasil e pelo mundo, 
se não fosse a cooperação de todos, certa-
mente os prejuízos seriam ainda maiores. 
Uma das palavras que define o ano 2020 
é inovação. Afinal, serviços de delivery 
foram aumentados, restaurantes e lojas 
se adaptaram para atender um público 
menor do que a capacidade total de seus 
estabelecimentos, educadores tiveram de 
se reinventar, utilizando as tecnologias 
para lecionar, as empresas tiveram que 
adaptar seus métodos de trabalho para 
que o serviço pudesse ser realizado da 
melhor forma, entre outras tantas al-
terações na rotina que foram vivenciadas 
ao longo de 2020.
Eventos cancelados, profissionais de-
sempregados e as pessoas com recursos 
financeiros defasados. Essa situação, 

que prejudicou muitos profissionais, 
fez surgir na população várias ações de 
solidariedade. Artistas elaboraram lives, 
associações realizaram campanhas de ar-
recadação de donativos, e a humanidade 
se uniu contra o vírus.
Percebendo essa união da comunidade 
contra o vírus, batalhando para manter 
as atividades essenciais do cotidiano, o 
Correio do Norte inicia nesta semana uma 
campanha de valorização de todos que co-
laboraram. Para dar início essa campanha, 
que reconhece engajamento popular em 
uma causa tão nobre, o CN destaca a 
cooperação da comunidade escolar em 
manter o ensino, afinal o conhecimento é 
essencial para o desenvolvimento pessoal 
e intelectual das pessoas. Confira na pá-
gina 12 a primeira peça dessa campanha 
do Correio do Norte.

ÁRVORES DE CANOINHAS: IDENTIFICAÇÃO DAS ESPÉCIES 
QUE COMPÕEM A PAISAGEM URBANA - RESULTADOS
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BASTIDORES
SANTA CATARINA

JULGAMENTO DO 1º PEDIDO DE 
IMPEACHMENT SERÁ HOJE

AÇÃO DA GOVERNADORA EM EXERCÍCIO

RECURSOS PARA O CBM

VEREADORES QUESTIONAM BETO PASSOS

REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA NO MENINO DEUS

ANSEIO DOS MORADORES

PANDEMIA E ECONOMIA

LEI ADIR BLANC
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Veja detalhes sobre o 
julgamento acessando 

o QR Code:

O Tribunal Especial de Julgamen-
to referente ao primeiro pedido 
de impeachment do governador 
afastado Carlos Moisés da Silva 
(PSL) se reúne nesta sexta-feira, 
27, a partir das 9h, no Plenário 
da Assembleia Legislativa. Na 
sessão, os cinco deputados e 
cinco desembargadores que 
compõem o colegiado vão decid-
ir se Moisés cometeu crime de 
responsabilidade na concessão do 
reajuste que visou à equiparação 
dos salários dos procuradores do 
Estado com os vencimentos dos 
procuradores da Alesc, concedi-
do em outubro do ano passado.
Conforme o roteiro de julga-
mento aprovado pelo tribunal, 
verifi cada a presença de todos os 
membros do colegiado, a sessão 

será aberta pelo desembargador 
Ricardo Roesler, presidente do 
tribunal, que fará a chamada do 
denunciante, o defensor público 
Ralf Zimmer Junior, e do denun-
ciado, o governador Moisés, que 
poderá comparecer pessoal-
mente ou por seus procuradores.
A vice Daniela Reinehr (sem par-
tido), apontada também como 
responsável na representação 
apresentada por Zimmer Junior, 
foi retirada do processo, quando 
do acatamento da denúncia pelo 
tribunal, em 24 de outubro.

Conforme Ato Administrativo de Anulação nº 1844/2020, publicado 
na edição extra do Diário Ofi cial do Estado desta terça-feira, 24, a 
governadora Daniela Reinehr anulou o ato constante no Processo 
Administrativo PGE nº 4421/2019, que concedeu a verba remu-
neratória de equivalência aos procuradores do Estado, em relação 
à remuneração dos procuradores do Poder Legislativo (o que cor-
responde ao mesmo assunto abordado no pedido de impeachment 
de Moises). O documento determina que a Secretaria de Estado da 
Administração tome as devidas providências para a instauração da 
tomada de contas especial, na forma da legislação vigente.

EXPLICAÇÕES

Governador afastado Carlos Moisés 
da Silva

A decisão leva em conta o ofício 
TCE/SC/GAP/180/2020, de 21 de 
janeiro de 2020, do Tribunal de 
Contas do Estado, que apontou 
irregularidades no ato de con-
cessão da verba remuneratória 
de equivalência dos procura-
dores do Estado de Santa Cata-

rina.
De acordo com a governadora, 
na época só tomou conheci-
mento acerca da comunicação 
do referido Ofício do Tribunal de 
Contas depois de encerrada sua 
interinidade à frente do Gover-
no. Já na condição de titular do 
Poder Executivo, afi rma que seguirá 
as determinações do Tribunal de 
Contas do Estado, valendo-se do 
poder de autotutela em anular 
atos administrativos, nos termos 
do art. 53 da Lei n° 9.784/1999, 
nos moldes da Súmula nº 473, do 
Supremo Tribunal Federal.

Na sessão de segunda-feira, a vereadora 
Norma Pereira apresentou quatro requeri-
mentos, todos solicitando emendas parlam-
entares destinadas ao Corpo de Bombeiros. 
“Os quatro requerimentos de minha autoria 
são pedidos do Corpo de Bombeiros. Justifi -
co eles dada a sua importância, já estamos 
rumando para o fi nal do ano, época de bus-
car as emendas parlamentares”, comentou 
a vereadora.

Na sessão de terça-feira, 24, os vereadores 
aprovaram um requerimento questionan-
do o prefeito Gilberto dos Passos, sobre a 
previsão para o encaminhamento do Pro-
jeto de Lei do Plano Diretor do município. 
Conforme o texto, existem prazos legais 
para serem cumpridos, mas o projeto de 
lei ainda não foi encaminhado pela pre-
feitura para ser votado em plenário na 
Câmara de Vereadores.
O plano diretor é uma lei municipal, elabora-
da pelo poder executivo (Prefeitura) 
aprovada pelo poder legislativo (Câmara 

de Vereadores), que estabelece regras, 
parâmetros, incentivos e instrumentos 
para o desenvolvimento da cidade. Con-
forme o presidente da Câmara, vereador 
Paulinho Basilio (MDB), em conversa en-
tre todos os vereadores fi cou defi nido a 
elaboração do requerimento, solicitando 
a previsão do envio do projeto. “Nós não 
vamos aceitar votar nada em toque de 
caixa, conforme conversamos na reunião 
das comissões. Então a gente pede que a 
prefeitura se organize para poder enviar 
esse projeto de lei”, afi rmou o presidente.

Na sessão de terça-feira, 24, na Câmara de Canoinhas, o 
vereador Célio Galeski (PSL) aproveitou a parte das Explicações 
Pessoais para falar sobre Regularização Fundiária, um assun-
to recorrente nas sessões, conforme o vereador. Galeski res-
saltou especifi camente o Loteamento Menino Deus, localizado 
no Campo d’Água Verde, onde das 222 unidades habitacionais, 
112 ainda não possuem a regularização. Conforme o vereador 
nos próximos dias deve iniciar os procedimentos para a regu-
larização dos imóveis, por meio do programa Reurb.
Ele ressaltou que esse é um programa da Secretaria de Habi-

tação do Município, e que em breve a regularização dos imóveis será uma realidade. 
“Felizmente daqui um tempo será resolvida essa situação que já foi motivo de re-
querimentos de vários vereadores aqui dessa casa. Agora isso vai acontecer e vai resolver 
a vida de muitas famílias do Menino Deus, que não tem a sua escritura”, comentou o 
vereador. 

Ainda sobre a regularização fundiária no Loteamento Menino 
Deus, a vereadora Telma Bley (MDB), que participou da sessão 
de forma remota, comentou que é um grande anseio dos mora-
dores poderem ter a regularização de suas casas. “Canoinhas 
tem muitos pontos onde precisamos regularizar, e é isso que a 
gente quer. Porque chega dessa questão de as pessoas não po-
derem ligar uma água ou uma energia elétrica, porque moram 
em lugares irregulares”, comentou a vereadora.

A crise gerada pela pandemia do novo 
coronavírus tem levado à redução dos in-
vestimentos estrangeiros no setor pro-
dutivo do país. Já os investimentos em 
ações, títulos e fundos de investimento 
mostram sinais de reação, segundo da-
dos do Banco Central (BC), divulgados 
nesta quarta-feira, 25.
Segundo reportagem da Agência Brasil, 
ingressos líquidos em investimentos di-
retos no país (IDP), que vão para o setor 
produtivo da economia, somaram US$ 

1,793 bilhão no mês passado, ante US$ 
8,221 bilhões em outubro de 2019. De 
janeiro a outubro, o IDP chegou a US$ 
31,914 bilhões, ante US$ 57,615 bilhões 
nos dez meses de 2019, com recuo de 
44,6%. Nos 12 meses encerrados em ou-
tubro de 2020, o IDP totalizou US$ 43,5 
bilhões, correspondendo a 2,94% do 
PIB, em comparação a US$ 49,9 bilhões 
(3,29% do PIB) acumulados em 12 meses 
até setembro deste ano.

A Fundação Cultural de Canoinhas, divul-
gou as inscrições para o Prêmio de Cultu-
ra Lei Aldir Blanc.

O objetivo desta premiação é estimular a 
realização de ações no campo das Artes 
e da Cultura e o fomento da produção, 
circulação, pesquisa, documentação, for-
mação e difusão de produtos, bens e/ou 
serviços artísticos e culturais; que sejam 
acessíveis a diferentes públicos; con-
tribuam para a construção e compartil-
hamento de conhecimentos e modos de 
fazer; benefi ciem a geração de produtos, 
bens e serviços artísticos e culturais e 
perpassem as mais variadas categorias 
culturais e sociais.
As inscrições para o Prêmio de Fomen-
to à Cultura deverão ser efetivadas no 
período de 25/11/2020 a 09/12/2020, 
entregando os documentos obrigatórios 
para inscrição no endereço da Fundação 
Cultural “Helmy Wendt Mayer”, na Rua 
Vidal Ramos, 632 – Centro – Canoinhas/
SC.
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FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

AGRADECIMENTO

ROTATIVO

ANIMAIS ABANDONADOS

O assinante Hercílio Grein de 
Melo entrou em contato com 
a redação do CN para destacar 
o trabalho do Hospital Santa 
Cruz de Canoinhas. “Gostaria 
de agradecer aos médicos Fer-
nando Voigt e Marcelo Friedrich 
Allage, e aos funcionários do 
HSCC pelo excelente atendi-
mento nos dias que estive lá 
internado”.

Uma internauta utilizou as redes 
sociais para relatar uma situ-
ação que presenciou no centro 
de Canoinhas e pedir respeito 
aos trabalhadores do estaciona-
mento rotativo. “Hoje no centro 
de Canoinhas me deparei com 
uma cena que me causou re-
pulsa. Onde uma funcionária do 
estacionamento rotativo estava 
simplesmente cumprindo com 
suas obrigações e um senhor 
começou a ser grosseiro, lhe 
deferindo palavras totalmente 
desnecessárias. Eu defendi ela, 
se vocês verem algo do gêne-
ro, façam o mesmo. Pessoal, a 
educação vem em primeiro lugar, 
ninguém deve ser insultado, nin-

guém deve ser constrangido em 
local público e em lugar nenhum. 
Respeito aos trabalhadores, a 
responsabilidade de colocar o 
cartãozinho é nossa. Respeito 
sempre!”

Uma leitora pediu que as pessoas 
tenham consciência e cuidem de 
seus animais de estimação. “As 
pessoas não têm consciência 
mesmo, é muito comum vermos 
diversas postagens nas redes 
sociais de pessoas que aban-
donaram animais domésticos 
nas ruas. Gente! Vamos ter mais 
amor pelos animais, se não gosta 
não tenha, mas não abandone 
um animal indefeso. Canoinhas 
já tem muitos animais abando-
nados nas ruas, agora a cidade 
elegeu defensores da causa ani-
mal para câmara dos Vereadores 
esperamos profundamente que 
eles façam muito pelos animais 
da nossa cidade, mas temos que 

começar a conscientizar todas as 
pessoas”. A foto, é de um animal 
resgatado pelo Grupo Resgates 
Canoinhas,

PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

Ressalva

Vale relembrar que em entrevista 
à Rádio UnC FM, no período eleito-
ral, Passos garantiu que contará 
com apoio de Luiz Shimoguiri, 
do qual é correligionário, para 
fazer com que a obra aconteça. 
O prefeito de Três Barras estaria 
disposto a dividir despesas com 
Canoinhas para realização da 
benfeitoria.

Eleições

6 a 5. Esse é o placar de vereadores 
eleitos pelo Governo e Oposição 
em Três Barras. Os governistas 
somaram 5983 votos.  Os oposi-
cionistas somaram 5554 votos 
legislativos. A composição fi cou 
com 2 cadeiras cada para PL, 
PSL, PTB; e 1 cadeira para PSC, 
PSD, PP, MDB, CIDA.

Grande

O partido com a maior soma de 
votos foi o PL que encabeçava 
a chapa de Gilson Nagano para 
prefeito. Sua lista de vereadores 
somou 2115 votos. O segundo 
partido mais votado foi o PTB 
com 1981 votos; seguido pelo 
PSL que teve 1579 votos. Vale 
a ressalva que o PSC (1491) não 
fez um segundo vereador por 
apenas 89 votos. O PSD, do atual 
prefeito, fez 1167 votos legislati-
vos e o PP somou 1150.

Médios

Também com candidato a pre-
feito, o MDB, fez 933 votos para 
câmara; e o Cidadania (CIDA) con-
seguiu 885 votos. Os bolsonaris-
tas somaram 130 votos totais: 
68-PRTB; 62-DC. O DEM, tam-
bém nanico, somou 106 votos.

Família Wogeinaki

Há muito tempo se discute a 
perpetuação dos Wogeinaki na 
política tresbarrense. Antes com 
Ernani, hoje com Júnior, as ur-
nas têm demonstrado que par-
te do eleitorado simpatiza com 
esse trabalho. Desta vez no PSL, 
Júnior liderou a legenda que ele-
geu 2 nomes e que colocou im-
portantes votos na majoritária. 
Numa decisão apertada, como 
foi, os votos que entraram nesse 
time poderiam ter, facilmente, 
mudado o rumo dessa eleição. 

Brancos e Nulos

Os eleitores que compareceram 
às urnas, mas deixaram seu voto 
em branco ou anularam a es-
colha para vereador foram 410 
pessoas.
Abstenção
2715 pessoas não comparece-
ram à eleição de 2020 em Três 
Barras. Foram votar: 11981 ci-
dadãos.

Tão logo passou a eleição o Governo Passos iniciou a peregrinação por recursos 
para seu segundo mandato. Em Florianópolis, reunido com a deputada Ana Paula 

Silva, deputado Vicente Caropreso e o secretário de infraestrutura do Estado Tiago 
Vieira, uma comitiva de apoiadores tentou convencer as lideranças estaduais da 

importância de uma nova ponte que ligue Três Barras à Canoinhas, via distrito do 
Campo da Água Verde. A demanda é antiga, comentada desde o Governo Leoberto, 

mas nunca saiu do papel.
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COVID-19: PLANALTO NORTE ESTÁ COM O 
ÍNDICE DE TRANSMISSIBILIDADE “GRAVÍSSIMO”

Próximos decretos devem apresentar novas restrições para os municípios da região

O Governo de Santa Catari-
na e a Secretaria de Estado 
da Saúde divulgaram nesta 
quarta-feira, 25 de novem-

bro, os dados da Matriz de Risco Potencial. 
Das 16 regiões de saúde avaliadas, apenas 
três delas, Extremo-Oeste, Alto Uruguai Ca-
tarinense e Foz do Rio Itajaí, não ficaram no 
Risco Gravíssimo, todas as outras 13 foram 
classificadas na cor vermelha, que é o mais 
alto nível de Risco, enquanto as três regiões 
ficaram na cor laranja, que é o risco grave.
A região do Alto Uruguai Catarinense foi 
a única, em comparativo com a semana 
passada, que desceu um nível na Avaliação, 
do Gravíssimo para o Grave. A região de 
Xanxerê continua na terceira semana no nível 
mais preocupante de proliferação do vírus, 
enquanto Laguna está na segunda sema-
na. O Extremo-Oeste e a Foz do Rio Itajaí, 
por sua vez, foram reclassificadas do nível 
gravíssimo para o grave. No caso do Alto 
Uruguai, embora o Evento Sentinela esteja 
alto, a capacidade de atenção ainda está no 
nível amarelo, o que lhe coloca num estado 
de alerta, mas não perigoso. Seu índice de 

transmissibilidade, idem, é o menos nocivo 
comparado às outras regiões.
15 das 16 regiões estão com o índice de 
transmissibilidade no gravíssimo, ao mes-
mo tempo em que 9 dessas regiões estão 
com a capacidade de atenção também 
no último nível, caso de Alto Vale do Itajaí, 
Carbonífera, Extremo Sul Catarinense, 
Laguna, Nordeste, Oeste, Planalto Norte, 
Serra Catarinense e Xanxerê.

NOVOS DECRETOS

Com a divulgação da nova matriz de risco, 
os decretos publicados nos municípios 
devem sofrer alterações nos próximos 
dias, com base nas orientações dos órgãos 
da saúde. Casas noturnas e eventos de 
qualquer natureza que gerem grandes 
aglomerações, como palestras, shows, 
festas e casamentos devem ser cancelados, 
assim como as aulas presenciais.
Os hotéis, academias e igrejas, devem re-
ceber apenas 30% da capacidade total de 
pessoas, e os centros comerciais e galerias, 
50%.

DA REDAÇÃO
Planalto Norte

Nova matriz de risco tem 13 regiões em nível gravíssimo e três regiões em nível grave

A concentração de pessoas em praças e parques também 
serão suspensas.

ORIENTAÇÕES

Assim como tem acontecido desde o início da pandemia, 
é importante que a comunidade tenha consciência de só 
sair de casa caso for necessário, evitar aglomerações, usar 
sempre máscara de proteção e higienizar as mãos constan-
temente com água e sabão, ou álcool em gel.

BOLETINS

A Secretaria de Saúde de Canoinhas confirmou durante 
a semana, 22 novos casos para covid-19, registrados no 
último final de semana. São homens e mulheres entre 22 
e 60 anos, todos sintomáticos. 
Já na quarta-feira, Canoinhas confirmou 12 novos casos 
para covid-19. São homens e mulheres entre 27 e 59 anos - 
todos sintomáticos. Dentre os internados, dois são e outros 
municípios e cinco são canoinhenses. Nove pacientes foram 
liberados para o convívio social seguro, totalizando 53 casos 
ativos em isolamento.
A Secretaria de Saúde reforça que a população continue 
com os cuidados que já são orientados, e observar a pre-
sença de sinais e sintomas, caso presentes, procurar aten-
dimento médico no Centro de Referência ou orientações 
na Central Covid de Atendimento.
Já em Três Barras, um boletim divulgado na manhã desta 
quarta-feira, 25, informou que foram registrados três no-
vos casos de covid-19 na terça-feira, 24, além de outras 
duas altas de pacientes que haviam testado positivo para 
o vírus. Os infectados mais recentes são homens, com 30, 
33 e 52 anos, todos trabalhadores de empresas que atuam 
em obras de expansão industrial na cidade. Os diagnósti-
cos foram confirmados através de exames RT-PCR e teste 
rápido antígeno.
Irineópolis, no início da semana, divulgou que tem sete 
casos suspeitos. Bela Vista do Toldo, anunciou na segun-
da-feira, 23, a primeira morte causada pelo vírus. Major 
Vieira, tem atualmente dois casos ativos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CANOINHAS, 27 DE NOVEMBRO DE 20206 CORREIO DO NORTEAGRO

A
Secretaria de Estado da 
Agricultura, da Pesca 
e do Desenvolvimento 
Rural investirá R$ 10 mi-

lhões para apoiar os produtores ru-
rais em situação de vulnerabilidade 
social e de renda. O Programa faz 
parte de um novo pacote de ações 
anunciado pelo Governo do Estado 
para minimizar os efeitos da estia-
gem em Santa Catarina.
Os recursos têm origem na Assem-
bleia Legislativa de Santa Catarina 
e serão destinados a fi nanciamen-
tos, via Fundo do Desenvolvimento 
Rural (FDR), para famílias cadas-
tradas, preferentemente, no Ca-
dÚnico e/ou possuam renda anual 
familiar de até R$ 50 mil e que es-
tejam sofrendo com problemas no 

abastecimento de água para as ati-
vidades essenciais. Segundo o Cen-
so Agro do IBGE, 37 mil famílias po-
dem se enquadrar nesse Programa 
em Santa Catarina.
O secretário de Estado da Agricul-
tura, da Pesca e do Desenvolvimen-
to Rural, Ricardo de Gouvêa explica 
que a intenção é atender agricul-
tores que normalmente não se 
enquadram nos programas já exis-
tentes na Secretaria da Agricultu-
ra, por não possuírem Declaração 
de Aptidão ao Pronaf. A medida de 
apoio está disponível para os muni-
cípios com o decreto de emergência 
ou calamidade em função da estia-
gem/seca reconhecidos pela Defe-
sa Civil Estadual.
Os produtores poderão acessar até 

S
anta Catarina encontra-se 
em uma situação extrema 
de estiagem. Cenário seme-
lhante só foi registrado no 

estado em 1957 e em 2005. As regi-
ões mais afetadas são Oeste, Meio 
Oeste e Extremo Oeste. Somente 
nesta última, desde junho de 2019, 
choveu 711 mm a menos do que o 
esperado. No entanto, a redução 
do volume anual de chuva também 
já uma realidade signifi cativa para 
a região do Planalto Norte. Esse 
cenário prejudica, especialmente, 
a agricultura e a pecuária devido à 
queda da produção de pastagem.
Para contribuir na redução do im-
pacto negativo desse fenômeno, o 
Governo do Estado criou um gabi-
nete da crise hídrica para levantar, 
selecionar e atender as demandas. 
Vários órgãos do governo estão im-
plementando ações para minimizar 
os danos causados pela falta de 
chuva em Santa Catarina. A Secre-
taria de Estado da Agricultura, da 

Pesca e do Desenvolvimento Rural 
lançou três novos programas des-
tinados aos produtores rurais: 1) 
Projeto Especial de Abastecimen-
to de Água para famílias em vul-
nerabilidade social e de renda do 
Meio Rural Catarinense; 2) Projeto 
Especial Programa Menos Juros 
– Emergencial; e 3) Convênio com 
municípios. 
Os programas tem aporte total de 
R$ 39 milhões, que serão investi-
dos em projetos de captação, ar-
mazenagem e distribuição de água 
para produtores rurais em situa-
ção de vulnerabilidade social e de 
médio porte, além do repasse de 
recursos para os municípios mais 
afetados.
Os recursos serão distribuídos em 
três novas linhas de apoio disponí-
veis para produtores rurais que re-
sidam em municípios com o decreto 
de emergência ou calamidade em 
função da estiagem/seca reconhe-
cidos pela Defesa Civil estadual. Os 

produtores interessados em parti-
cipar dos Programas devem procu-
rar a Epagri do seu município. 
Outros programas disponíveis para 
os produtores rurais são: Água 
para todos (fi nanciamentos para 
construção de poços, estruturas 
de armazenagem e distribuição de 
água) e Programa Irrigar (subven-
ção aos juros de fi nanciamentos 
contraídos pelos produtores rurais, 
num limite de R$ 30 mil e juros de 
até de 4,5% ao ano).
Além desses programas, o Institu-
to do Meio Ambiente (IMA) atuará 
com maior ênfase em ações rela-
cionadas à priorizar a análise dos 
licenciamentos relacionados com 
reservação de água (reservatórios 
artifi ciais, barragens, captação e 
adução de água para abastecimen-
to público); na conscientização da 
população sobre a importância da 
conservação das nascentes, dos 
cursos d’água, das matas ciliares; e 
no fomento à criação de programas 

e políticas públicas para conserva-
ção das nascentes e cursos d´água, 
bem como a captação e reuso das 
águas pluviais nos projetos de em-
preendimentos licenciáveis.
Reforçando o que venho escreven-
do há anos nesta coluna: os even-
tos extremos de seca e enchentes 
já estavam sendo previstos há mais 
de duas épocas pelo Observatório 
das Mudanças Climáticas. Como 
sociedade e como indivíduos fi ze-
mos muito pouco para evitar que a 
mudança climática se tornasse rea-
lidade. Hoje, temos um Estado forte 
que consegue atuar para minimizar 
esses efeitos. Mas, não podemos 
imaginar que será possível viver 
assim. Estamos tendo mais uma 
chance de repensarmos e mudar-
mos nossas atitudes. Vamos apro-
veitar com sabedoria. Água é vida.

Dra. Ana Lúcia Hanisch
Pesquisadora Epagri/EECAN

SC LANÇA PROGRAMA DE APOIO AOS AGRICULTORES EM VULNERABILIDADE 
SOCIAL E DE RENDA

ESTIAGEM EM SANTA CATARINA E A IMPORTÂNCIA DOS ÓRGÃOS PÚBLICOS

CAMPO &
LAVOURA

Interessados em participar do Programa devem procurar a Epagri

R$ 10 mil ou até R$ 45 mil em pro-
jetos coletivos, com cinco anos de 
prazo para pagar em parcelas anu-
ais e sem juros. O benefi ciário que 
pagar em dia terá uma subvenção 

de 50% no valor da parcela, no ato 
do pagamento. Os interessados 
em participar do Programa devem 
procurar a Epagri do seu município.

PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA - 27/11

Sol com muitas nuvens 
durante o dia. Períodos 

de nublado, com chuva a 
qualquer hora.

SÁBADO - 28/11

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. Pan-
cadas de chuva à tarde 

e à noite.

DOMINGO- 29/11

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

SEGUNDA - 30/11

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.T

TERÇA 01/11

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

QUARTA - 02/11

Sol com aumento de 
nuvens ao longo do 
dia. À noite ocorrem 
pancadas de chuva.

QUINTA - 03/11

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

chuva 67%
20 mm

▲22º

▼16º

chuva 90%
5 mm

▲26º

▼14º

chuva 90%
14 mm

▲28º

▼13º

▲26º

▼14º

chuva 90%
11 mm

▲28º

▼10º

chuva 90%
32 mm

▲27º

▼15º

chuva 90%
6 mm

▲23º

▼11º

chuva 60%
13 mm

RU
RA

L
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CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

Av. 22 de Julho, 991, Centro - Irineópolis/SC   |   (47) 3625-1850 

CHURRASCARIA
BOM APETITE

Todos os Domingos,  aten-
demos com um cardápio 
especial para o almoço.
Além do almoço, temos 

porções para levar pra casa, 
frangos e carnes assadas, e 

muito mais !!!
Tudo para você aproveitar 
o melhor do seu final de 

semana !

ASSOCIAÇÃO CATARINENSE ED EIMPRENSA 
HOMENAGEIA ACADEMIA DE LETRAS 

PREFEITO E VEREADORES  ELEITOS SERÃO 
DIPLOMADOS  DIA 18 DE DEZEMBRO

RESGATE HISTÓRICO DA CASA JOSÉ BOITEUX 

EM SANTA CATARINA 59,1% DOS MUNICÍPIOS 
TROCAM DE PREFEITO NO DIA 1º. DE JANEIRO 

1º. NATAL LUZ DE GRAMADO 

O presidente da Associação 
Catarinense de Imprensa, 
Ademir Arnon (E), entregou 
ao presidente da Academia 
Catarinense de Letras, 
Pinheiro Neto (D), uma 
Placa de Prata comemorati-
va do centenário de fundação. 
Destacou que laureados 
jornalistas, também intelec-
tuais dos mais brilhantes, 
participaram da fundação 
das duas entidades e delas 
participaram e continuam 
atuando até hoje. Foi seu 
ultimo ato antes da eleição e 
posse da nova presidente da 
entidade, Deborah Almada. 

O prefeito e a vice-prefeita, Lademir 
Arcari (PSDB) e Circe Neppel Sfair 
(PSD), os nove vereadores, e os três 
primeiros suplentes de cada partido, 
eleitos no pleito do dia 15 de novembro, 
serão diplomados no dia 18 de dezem-
bro pela Justiça Eleitoral, ainda sem 
horário definido.  A cerimônia poderá 
ser presencial ou por vídeo-conferência, 
dependendo da decisão da Juiza Eleitoral 
da Comarca de Porto União, Andréia Re-
gina. De acordo com Brainer Kist, chefe 
de Cartório Eleitoral, há a possibilidade 
de ser online, por conta do avanço dos 
casos de Covid-19 nos três municípios 
de abrangência da comarca: Porto União, 
Matos Costa e Irineópolis.  
- Os vereadores eleitos e reeleitos, as-
sumirão o mandato a partir de 1º de janei-
ro de 2021. Como de praxe no legislativo 
de Irineópolis, a eleição da Mesa Diretora 
do biênio 2021/2022 ocorre também no 
dia 1º. de janeiro, logo após a cerimônia 
de posse, por vídeo-conferência, ou 
presencial, de acordo com a decisão da 
Juiza Eleitoral.

PREPARATIVOS PARA A POSSE 

Durante toda esta semana os vereadores 
eleitos neste último pleito estão toman-
do conhecimento das suas atribuições de 
acordo com a legislação.  - Os novatos 
estão recebendo orientações sobre 
questões administrativas, como a 
documentação necessária para a pos-

se, e detalhes sobre as solenidades de 
diplomação, dia 18 e de posse no dia 1º. 
de janeiro.  
- Dos nove vereadores da Câmara 
Municipal, apenas três foram reeleitos, 
o que representa 70% de renovação. 
Entre os eleitos, são quatro mulheres. O 
PSDB do prefeito eleito, Lademir Arcari, 
conquistou o maior número de vagas, 
com quatro cadeiras, além de uma vaga 
da coligação com o PSD. – O MDB ficou 
em segundo lugar com três cadeiras. 
Depois vem o PSD e o PP com uma vaga 
cada um. 

OS ELEITOS

- O candidato campeão de votos, foi Car-
los Silva (MDB).  A candidata mais votada 
foi Dircélia Senff Nicoluzzi (MDB), com 
276 votos. O segundo mais votado foi 
José Júlio Nogara (PSDB) com 314 votos, 
e na sequência, o quarto mais votado, 
Osmar Martins Barbosa, o Lagartinho 
(MDB), com 274 votos. Depois vem 
Eleni Baum (PSDB), a candidata mais 
votada, com 271 votos. -  Do sexto ao 
novo lugares, são os seguintes eleitos: 
-  Marcelo Francisco Baze (PSDB) - 269 
votos, Laudair Moreira (PSDB) - 268 
votos,  Cleusa Clarice de Lima (PSD) - 216 
votos e  Cristiane Kruger (PP) - 147 votos. 
- De acordo com a justiça eleitoral, a 
prestação de contas dos candidatos,  
devem ser apresentadas até o dia 15 de 
dezembro;

Para a eleição realizada no dia 15 de 
novembro,  160 prefeitos e prefeitas ca-
tarinenses se candidataram à reeleição, 
119 deles foram eleitos no 1º turno, ou 
seja, 74,37% dos atuais prefeitos que se 
candidataram foram reeleitos. 
Um prefeito ainda concorre à reeleição 
no 2º turno, em Blumenau. O montante 
é bem acima do avaliado na eleição 
municipal de 2016, quando 66 prefeitos 
se reelegeram no 1º turno, totalizando 
apenas 53,66% dos prefeitos/candida-
tos eleitos naquela ocasião.
- Considerando o universo de 291 mu-
nicípios catarinense que elegeram 
seu mandatário no 1º turno, excluindo 
àqueles que vão a 2º turno e os que 

estão sub judice, a reeleição nas eleições 
municipais de 2020 atingiu a marca de 
40,81% do estado, enquanto 59,1% dos 
municípios trocaram a administração 
municipal. Em 2016, a troca foi de 77%

PARTIDOS POLÍTICOS 

Do total de prefeitos e prefeitas já 
definidos, o MDB fez a maior parcela de 
eleitos, foram 96, com dois a menos do 
que a eleição de 2016. - O PP elegeu 52 
prefeitos e prefeitas; o PSD elegeu 42;  o 
PSDB elegeu 32 prefeitos;  o PL egeu 27 
prefeitos, o PSL elegeu 13, e o PT elegeu 
11 prefeitos.  - Já  O REPUBLICANOS e o 
PODE fizeram dois prefeitos cada um.

O que começou como uma procissão 
musical transformou-se num dos even-
tos mais tradicionais do calendário de 
Gramado. O Natal Luz cresceu, abrindo 
espaço para decorações luxuosas, 
grandes espetáculos e uma série de 
atividades paralelas. Em 1986 surgiu 
a necessidade de revitalizar a Festa 
das Hortênsias, uma festa tradicional 
em Gramado que deu origem a Fearte 
e Festival do Cinema. Precisava existir 

algum atrativo além das flores e de 
escolha e coroação de rainha. 
- O Maestro Eleazar de Carvalho, titular 
da OSPA, surgiu como uma pessoa ilu-
minada e montou um grande concerto. 
Um espetáculo digno do Natal Luz, com 
um grande coral, poesias e fogos de ar-
tifícios. Ali foi dando o primeiro passo da 
reversão do quadro de ocupação e visi-
tação a Gramado no mês de dezembro.

O prédio, com 26 salas, situado na 
Avenida Hercílio Luiz, no centro de 
Florianópolis, foi construído entre 1922 
e 1924, Em 1917, havia sido fundada a 
primeira instituição de nível superior de 
Santa Catarina, o Instituto Polytechnico. 
Antes mesmo do fim da construção, 
o Instituto já havia sido instalado em 
suas dependências. A extinção do insti-
tuto ocorreu logo no ano de 1935. - Em 
seguida, o edifício recebeu a Escola de 
Comércio de Santa Catarina, que logo 
em 1943 passou a ser denominada 
Academia de Comércio de Santa Cata-
rina com a criação do curso superior de 
Administração e Finanças. 
- A Academia foi extinta na década de 
1990. -- Em 2010, A Casa passou por um 
processo de restauração e é atualmente 
administrada pela Fundação Catarinense 
de Cultura (FCC). 
- José Boiteux (1865-1934) foi jornalista, 
historiador, advogado, político e é con-
siderado o patrono do ensino superior 
em Santa Catarina. Dentre outras ações, 

José Boiteux foi fundador do Instituto 
Histórico e Geográfico de Santa Catarina, 
em 7 de setembro de 1896, da Academia 
Catarinense de Letras, em 30 de outubro 
de 1920, e da Faculdade de Direito de 
Santa Catarina, em 11 de fevereiro de 
1932.
- Outras instituições importantes funda-
das entre o final do século XIX e começo 
do XX, registram a participação atuante 
de Boiteux, entre elas a Academia 
Catarinense de Letras, instituição que 
atualmente encontra-se abrigada na 
Casa José Boiteux. 
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ÚD
E TESTES DA CORONAVAC CHEGAM A FASE FINAL 

NOVEMBRO ROXO: MÊS DEDICADO À PREVENÇÃO DA 
PREMATURIDADE

Expectativa é de que os resultados saiam nas próximas semanas

O
e s t u d o  c l í n i c o  s o -
bre a vacina contra a 
Covid-19 desenvolvida 
pelo Instituto Butantan 

em parceria com biofarmacêutica Si-
novac Life Science, chegou a sua fase 
fi nal. A expectativa, é de que os resul-
tados saiam no início de dezembro, e 
já em janeiro do ano que vem, doses 
da vacina denominada CoronaVac já 
estejam disponíveis.
Desde o mês de julho, o Butantan 
tem realizado testes em centros de 
pesquisa espalhados por todo o Bra-
sil. As informações serão repassadas 
ao Comitê Internacional Indepen-
dente, e depois, a Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária (Anvisa) analisará 
o relatório para verifi cação do Coro-
naVac.

Em publicação na revista científi ca 
Lancet, uma das mais importantes do 
mundo no segmento, foi divulgado 
que a vacina é segura e não prejudi-
cial ao organismo.

No último dia 17, foi celebrado o Dia Mun-
dial da Prematuridade. Aliado a isso, o mês 
Novembro Roxo foi dedicado à conscien-
tização e à prevenção da prematuridade nos 
nascidos com idade gestacional abaixo de 
37 semanas. Em Santa Catarina, das 96.799 
crianças nascidas vivas, 10,4% (10.118) 
foram prematuras em 2019. Esse percen-
tual é menor que o do Brasil, com 12% de 
três milhões de nascidos vivos no mesmo 
período, segundo o Sistema de Informações 
sobre Nascidos Vivos (SINASC).
O objetivo da iniciativa é intensificar as 
ações para a redução dessas taxas de nasci-
mentos prematuros com a sensibilização da 
sociedade para a sua prevenção e com a pro-
moção de ações estratégicas para redução 
da morbimortalidade infantil.
Segundo a coordenadora do Núcleo de 
Atenção à Saúde da Mulher, Criança 
e Adolescente, vinculado à Diretoria de 
Atenção Primária em Saúde da Secretaria 
de Estado da Saúde (DAPS/SES), Vanessa 
Vieira, a prematuridade é uma síndrome 
clínica complexa. “É determinada por fa-
tores socioeconômicos, estilo de vida e de 

trabalho, que interage de maneira complexa 
com os fatores biológicos e deve ser abor-
dada com múltiplas estratégias para sua 
prevenção”, destaca.
“As crianças que sobrevivem ao nascimen-
to prematuro têm riscos aumentados de 
condições crônicas de saúde como alterações 
nos padrões de crescimento, atrasos no 
desenvolvimento neuropsicomotor, além 
de doenças endócrinas e cardiovasculares”, 
exemplifi ca Clara Arruda, integrante da Área 
Técnica de Saúde da Criança da DAPS/SES.

MORTALIDADE

A prematuridade é considerada a principal 
causa de morte em crianças menores de 5 
anos. “Apesar da diminuição da mortalidade 
nos últimos anos, ainda há um número 
significativo de óbitos potencialmente 
evitáveis, relacionados à prematuridade 
e sensíveis à atenção efetiva no pré-natal, 
parto e período neonatal”, destaca Vanessa 
Vieira.
Em Santa Catarina, dos 944 óbitos de cri-
anças menores de um ano, ocorridos em 

2019, 62,9% (594) foram de nascidos pre-
maturos, segundo o Sistema de Informação 
sobre Mortalidade (SIM) do DATASUS.

PREVENÇÃO

Esses resultados podem ser evitados por 
meio da informação e da assistência pré e 
perinatal de qualidade. “A assistência deve 
responder adequadamente às demandas 
clínicas da mãe e do bebê, de acordo com 
a estratificação do risco gestacional que 
inclui planejamento reprodutivo, consul-
tas pré-natais, boas práticas no parto e no 
nascimento e também a redução do número 
de cesárias eletivas”, explica Vanessa Vieira.
Em Santa Catarina a cobertura populacional 
estimada pelas equipes de Saúde da Família, 
em 2019, foi de 80,92%. Quanto às consul-
tas de pré-natal, a proporção de 7 ou mais 
consultas em 2018 foi de 78,03% (SES/SC, 
2020; SINASC, 2020). Esses dados refl etem 
a qualidade da assistência ao pré-natal no 
estado.

Publicação de revista científica afirma que a 
vacina é segura
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ENFOQUE VOCÊ EM FOCO e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com
WHATSAPP: (47) 98865-7880 ANIVERSÁRIOS

27 DE NOVEMBRO
Marcelo de Jesus Ricardo

Doraci Caldas Sarotti
Daniel José Martins
Alisson Guimarães

Claudinei (entregas)
Sérgio Teixeira da Silva
Rogério Osmar Zacko

Laureci Artner
Willian Carlos

28 DE NOVEMBRO
Igor Bechel

Rosangela Vorell Czearny
Rogerio Wilson Borges 

Stefanie Sofie Pires Szabileski
Luciano Ap. Takarashi

Tatiane Ferraz
Márcia Eliane Witt

Maria Araci Merneis
Ivonete canani Kotarski

Tadeu Pecharka
Luiza Grochoviski
José Vilmar Kum

Nadia Nayzer
Willian Felipe Rodrigues

29 DE NOVEMBRO
Noeli Slugowieski

Angela Maria Dalcomuni Pereira
Hellinton Marros 

Eliane Gomes Hatsbach
irene Sanchuki

Erica Zacko
Noeli Guimarães

Elizete Santos Ribeiro

30 DE NOVEMBRO
Micheli Ferreira

Rosalia de Fatima Hack
Nelci de Paulli Della Favera

Eveline Steilen
Caune Sabrina Machado Alves do 

Prado
Adenilson Koticoski

Gilda Schereiner Padilha

01 DE DEZEMBRO
Lauro Petrenchuck

Camila L. Gomes de Souza
Diane Ruteski

Soeli bottenberg Wisch
Camile de Souza 

Elcio Mario Nigeleski
Dinorina Machado

Milene Herbst de Lima
Taina Rank

02 DE DEZEMBRO
Soeli F. Waldmann
Janaina Morante

Priscila Sphair Watzko
Milton Oclair Wisch

Gisela Jarshel
Divanir Davet Dambroski

Gilmar Diego Paul
Luciane Pinheiro

03 DE DEZEMBRO
Jorge Pires

Clotilde Bayestorff
 Francisco Altamir Farias

José Gilberto Ferreira
Maria Gabriela Vieira Cruz dos 

Santos
Jorge Pires Neto

“Todo o seu esforço foi finalmente recompensado! Foram 
dias e dias de aprendizagem e muito tempo estudando para 
obter os melhores resultados.
 Você se formou, e agora está com seu diploma em mãos, 
desejo que possa conseguir muito sucesso profissional 
mais ainda do que você já exerce no hospital. Você é uma 
pessoa maravilhosa, sempre empenhada em tudo o que 
faz e com certeza os seus objetivos serão plenamente al-
cançados. 
Nossa Enfermeira da família, formada pelo Centro Universi-
tário do Vale do Iguaçu - Uniguaçu. Amo você, beijos da vó 
Luiza Gapski Komochena.”

A família Cunher parabeniza 
Thomaz Mauro, por seu 

aniversário de 10 anos no 
dia 20. Que você continue 

sendo esse menino incrível e 
amável. Todos te amam!

No dia 1º, Larissa V. Ribeiro 
de Goss comemora 9 anos 
de idade. Parabéns, felici-

dades e muitos anos de vida. 
Tudo de bom sempre. Dese-
jos de seus pais Douglas e 
Josiane e seus padrinhos 

Eliane e Charles.

Alvacir Lisboa aniversária no próximo dia 30. Parabéns,  paz, amor, 
saúde, e prosperidade . Felicidades são os desejos de sua esposa 

Sonia, filhos Gustavo, Bruna e Catiuscia e demais familiares

Parabéns para Gilda Schreiner 
Padilha, que comemora aniver-

sario no dia 30 de novembro. 
Felicidades, saúde e sucesso 

sempre!

Parabéns para o Ton, que na quarta-feira, 25, comemorou 
idade nova. Felicidades, muitos anos de vida, muitas con-
quistas e tudo de bom em sua vida. Um feliz aniversário! 

A minha neta Elen...
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10º MUTIRÃO DE CASTRAÇÃO SOCIAL 
DE TRÊS BARRAS ACONTECE NA 

PRÓXIMA SEMANA
TECNOLOGIA 

NA SAÚDE 
MAJORVIEIRENSE

N os dias 5 e 6 de dezembro, 
acontece o 10º Mutirão de 
Castração Social no município 
de Três Barras. O Projeto visa 

a castração de animais em massa, a preço 
social. Poderão ser castrados cães e gatos 
(machos e fêmeas) a partir do terceiro mês 
de vida. Isso é possível por meio da técnica 
utilizada, denominada como Castração 
Minimamente Invasiva, ou seja, é feito um 
corte no animal de 1,5 centímetros, nas 
fêmeas são retirados o útero e as trompas 
e nos machos são retirados os testículos. 
Desta forma, o procedimento torna-se mais 
seguro e a recuperação mais rápida. 
As inscrições para o 10º Mutirão já estão na 
reta final, mas ainda dá tempo de garantir 
a vaga. Para realizar a inscrição basta com-
parecer a Loja Brechic, localizada na Rua 
Victorino Ferreira, número 977, no bairro 
Vila Nova, em Três Barras (final da rua da 
Creche Tia Maria). Para mais informações, 
entrar em contato pelo Facebook, na pá-
gina “Grupo de Castração Social de Três 
Barras”, ou pelo WhatsApp com uma das 
voluntárias, Bruna (9.9141-4225) e Damaris 
(9.9929-1848). Poderão ser castrados cães e gatos (machos e 

fêmeas) a partir do terceiro mês de vida 
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MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

e-mail: ethzie@gmail.comSTERN-ETH

Lucca & Gael - Live Sertão

Assossiação Empresarial de Canoinhas

Parabéns, Parabéns!!
Um abraço especial para...
A linda aniversariante do dia 01 de 
dezembro, Milene Herbest de Lima

A prefeitura de Major Vieira, por meio da Secretaria Mu-
nicipal da Saúde, adquiriu, 19 tablet’s, que serão utilizados 
pelos agentes comunitários de saúde do município. A 
tecnologia vai possibilitar aos agentes lançarem todas 
as informações através do e-SUS.
O e-SUS APS é uma estratégia do Departamento de Saúde 
da Família para reestruturar as informações da Atenção 
Primária em nível nacional. A estratégia e-SUS APS, faz 
referência ao processo de informatização qualificada do 
SUS em busca de um SUS eletrônico.

para as aniversariantes do dia 27 de novembro
- Barbara Siofne Ambrosini
- Silvana Brauti
- Zeani Lugarini Tisczka
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A gravação aconteceu em Canoinhas no dia 21 de novembro. Acompanhe pelo 
youtube e facebook.

Presidente da ACIC - Reinaldo de Lima Junior com o Núcleo da Mulher Empresaria repre-
sentado pelas empresarias Marcia Censi, Margareth Luciane Ziemann, Miriam Herbst de 
Lima, Norma Pereira e Scheyla Sachweh
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DIRETORIA DA ACIC BIÊNIO 2020/2022 É EMPOSSADA CONSELHO FISCAL 

Na noite da última terça-feira, 24, a Associação 
Empresarial de Canoinhas (ACIC), em assembleia 
geral, realizou a eleição e posse da Diretoria 
Executiva, Conselho Fiscal, Conselho Delibera-
tivo e Coordenadores de Núcleos, para o biênio 
2020/2022.
O evento presencial aconteceu nas dependên-
cias do Centro Empresarial, para um número 
limitado de pessoas, atendendo as orientações 
de combate ao coronavírus, e foi transmitido 

simultaneamente pelo facebook.

PRESIDENTE

O empresário Reinaldo de Lima Júnior foi reeleito 
presidente para seu segundo mandato, tendo 
como vice, Felipe Matheus Piermann. Em seu 
discurso, Reinaldo ressaltou sobre o orgulho 
que sente em estar à frente da ACIC.  Falou ainda, 
sobre a bandeira levantada desde sua primeira 

gestão, há dois anos, sobre a importância da 
elaboração de um programa de desenvolvimento 
regional bem estruturado, com planejamento dos 
municípios da microrregião à longo prazo, pois 
entende que “somente unindo forças voltaremos 
a crescer, deixando de ser uma região economi-
camente reprimida e sem novos investimentos 
significativos”, destacou.
Reinaldo foi empossado pelo presidente do Con-
selho Superior, Alfredo Lang Scultetus.

Adilson Brehmer Junior 

José Sawinski Junior 

Leonardo Peters 

Marcia Teresinha Pires Cenci 

Conselho Deliberativo

Alan Paulo Jarschel 

Ali Abdul Ayoub 

Ari Ivan Dreher 

Celina Scultetus Krauss Gapski 

Daniel César Gulicz 

Edenir Rocha 

Feres Luis Freitas Seleme 

José Augusto Maievski 

Luis Mario Dranka  

Luiz Carlos Damasceno 

Marcelo Roque Vendruscollo  

Mauri Gustavo Salomon 

Miguel Procopiak Neto 

Nelso Conte 

Norma Petermann Pereira 

Renato Mattar Cepeda 

Ricardo Mallon  

Roberto de Lima Brozoski 

Saulo Jacob Patruni  

Wilson Vieira dos Santos 

Confira a Diretoria Executiva, que foi empossada pelo Diretor Presidente Reinaldo de Lima Júnior

DA REDAÇÃO
Canoinhas

Confira os nomes que irão compor Diretoria Executiva, o Conselho Fiscal, o Conselho Deliberativo e os Coordenadores de Núcleos

Segundo Diretor Financeiro - Thiago Luiz KohlerDiretor Presidente - Reinaldo de Lima Junior Diretor Vice-Presidente - Felipe Matheus Piermann Diretor Vice-Presidente para Assuntos Industriais - Daniel Signori

Diretor Vice-Presidente para Assuntos Agro-Silvo-
Pastoris - Alfredo Lang Scultetus

Diretor Vice-Presidente para Assuntos do Comér-
cio e Serviços - Gilson José Pedrassani

 Diretor Vice-Presidente para Assuntos de Pequena 
e Microempresa - Nivaldo Brey Junior

Diretora Vice-Presidente para Assuntos da Mulher 
Empresária - Margareth Luciane Ziemann

Diretor Vice-Presidente para Assuntos Jurídicos - 
Flávio Andrei Haag

Diretor Secretário - Marcos Adolar Thiem 

Segunda Diretora Secretária - Sheyla Godzikowski 
Vilela Sachweh

Diretor Financeiro - Rafael Mirando da Silva
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DIRETORIA DA ACIC BIÊNIO 2020/2022 É EMPOSSADA CONSELHO FISCAL 

Na noite da última terça-feira, 24, a Associação 
Empresarial de Canoinhas (ACIC), em assembleia 
geral, realizou a eleição e posse da Diretoria 
Executiva, Conselho Fiscal, Conselho Delibera-
tivo e Coordenadores de Núcleos, para o biênio 
2020/2022.
O evento presencial aconteceu nas dependên-
cias do Centro Empresarial, para um número 
limitado de pessoas, atendendo as orientações 
de combate ao coronavírus, e foi transmitido 

simultaneamente pelo facebook.

PRESIDENTE

O empresário Reinaldo de Lima Júnior foi reeleito 
presidente para seu segundo mandato, tendo 
como vice, Felipe Matheus Piermann. Em seu 
discurso, Reinaldo ressaltou sobre o orgulho 
que sente em estar à frente da ACIC.  Falou ainda, 
sobre a bandeira levantada desde sua primeira 

gestão, há dois anos, sobre a importância da 
elaboração de um programa de desenvolvimento 
regional bem estruturado, com planejamento dos 
municípios da microrregião à longo prazo, pois 
entende que “somente unindo forças voltaremos 
a crescer, deixando de ser uma região economi-
camente reprimida e sem novos investimentos 
significativos”, destacou.
Reinaldo foi empossado pelo presidente do Con-
selho Superior, Alfredo Lang Scultetus.

Adilson Brehmer Junior 

José Sawinski Junior 

Leonardo Peters 

Marcia Teresinha Pires Cenci 

Conselho Deliberativo

Alan Paulo Jarschel 

Ali Abdul Ayoub 

Ari Ivan Dreher 

Celina Scultetus Krauss Gapski 

Daniel César Gulicz 

Edenir Rocha 

Feres Luis Freitas Seleme 

José Augusto Maievski 

Luis Mario Dranka  

Luiz Carlos Damasceno 

Marcelo Roque Vendruscollo  

Mauri Gustavo Salomon 

Miguel Procopiak Neto 

Nelso Conte 

Norma Petermann Pereira 

Renato Mattar Cepeda 

Ricardo Mallon  

Roberto de Lima Brozoski 

Saulo Jacob Patruni  

Wilson Vieira dos Santos 

Confira a Diretoria Executiva, que foi empossada pelo Diretor Presidente Reinaldo de Lima Júnior

DA REDAÇÃO
Canoinhas

Confira os nomes que irão compor Diretoria Executiva, o Conselho Fiscal, o Conselho Deliberativo e os Coordenadores de Núcleos

Segundo Diretor Financeiro - Thiago Luiz KohlerDiretor Presidente - Reinaldo de Lima Junior Diretor Vice-Presidente - Felipe Matheus Piermann Diretor Vice-Presidente para Assuntos Industriais - Daniel Signori

Diretor Vice-Presidente para Assuntos Agro-Silvo-
Pastoris - Alfredo Lang Scultetus

Diretor Vice-Presidente para Assuntos do Comér-
cio e Serviços - Gilson José Pedrassani

 Diretor Vice-Presidente para Assuntos de Pequena 
e Microempresa - Nivaldo Brey Junior

Diretora Vice-Presidente para Assuntos da Mulher 
Empresária - Margareth Luciane Ziemann

Diretor Vice-Presidente para Assuntos Jurídicos - 
Flávio Andrei Haag

Diretor Secretário - Marcos Adolar Thiem 

Segunda Diretora Secretária - Sheyla Godzikowski 
Vilela Sachweh

Diretor Financeiro - Rafael Mirando da Silva
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Destaque 
catarinense

O presidente da 
Companhia de Gás de 
SC (SCGÁS), Willian 
Anderson Lehmkuhl 
(acima), será escolhido 
para liderar um dos 12 
comitês de trabalho da 
Internacional Gas Union, a 
mais importante entidade 
de gás natural no mundo. 
A escolha será oficializada 
na 28ª edição do World 
Gas Conference, marcada 
para 21 a 25 de junho, 
em Daegu, na Coreia do 
Sul. Referência no setor, 
Lehmkuhl é natural de 
Itajaí, engenheiro e mestre 
pela UFSC, empregado 
concursado desde 2006 e 
primeiro presidente vindo 
do quadro de funcionários.

A retomada econômica 
tem acontecido de forma 
acelerada em Santa Catari-
na. Segundo o Banco Cen-
tral, de abril a setembro, a 
atividade econômica  cres-
ceu 15,5% no Estado e atin-
giu o maior resultado da 
história. Além disso, a taxa 
de desocupação caiu para 
7,8%, segundo o IBGE, e 
setores importantes como 
serviços (+3,7%) e indús-
tria (+4,5%) registraram 
alta. Apesar dos bons resul-
tados, a oferta de insumos 
tem preocupado o setor 
empresarial. Na indústria o 
problema está relacionado 
à falta de disponibilidade 
das matérias-primas. Com 
isso, 50,5% das empresas 

do setor não conseguem 
aumentar sua produção, de 
acordo com dados da Fede-
ração das Indústrias de SC 
(Fiesc). Um fator agravante 
é a velocidade na retomada, 
que pressionou a demanda 
por produtos.

O setor corre para 
atender a alta e já atingiu a 

menor ociosidade da histó-
ria, de 16%. A importação 
de cobre, por exemplo, 
cresceu 43,6% em outubro, 
segundo o Ministério da 
Economia. O material é 
essencial para a fabricação 
de motores elétricos, um 
dos destaques da indústria 
catarinense. 

Já na agroindústria o 
problema não está na 
disponibilidade, mas sim 
no preço. De acordo com 
a Epagri, a saca de 60 kg 
de milho encareceu 44,6% 
nos últimos quatro meses, 
chegando a R$ 71,26 em 
outubro. Já a soja passou de 
R$ 103,33 para R$ 155,78, 
alta de 50,8% no período. 
O aumento nos preços é 
ocasionado pela alta do 
dólar, o que também faz 
com que a maior parte da 
produção nacional, princi-
palmente do Centro-Oeste, 
seja exportada. Com isso, 
produtores de proteína 
animal de Santa Catari-
na precisam importar, 
aumentando os custos. "Se 

continuar esse cenário, ou 
os frigoríficos vão diminuir 
a produção ou fechar. Nes-
se caso, quem é penalizado 
é o consumidor, porque o 
setor não vai conseguir ab-
sorver esse aumento", disse 
o presidente da Associação 
Catarinense de Avicultura 
(ACAV), José Antônio 
Ribas Júnior.

Outro insumo em alta é 
a energia elétrica. A Celesc 
já começou a praticar a 
nova tarifa, com alta média 
de 8,14%, e que atinge 
principalmente os micro 
e pequenos empresários. 
Quem consome energia de 
outros fornecedores deve 
ser afetado pela pressão do 
setor e pela seca histórica. 

Badesc prepara mais R$ 170 milhões em crédito
A Agência de Fomento 

de SC (Badesc) prepara 
uma nova rodada de oferta 
de crédito para empresá-
rios catarinenses ainda 
em 2020. Serão R$ 170 
milhões disponíveis até o 
final do ano, com recursos 
que contemplam micro e 
pequenas empresas que 
não conseguem apresentar 
garantias. Do montante 
total, são R$ 100 milhões 
destinados a empresas do 
setor de turismo e R$ 70 
milhões para micro, pe-
quenas e médias empresas 

com faturamento limite de 
R$ 90 milhões ao ano. 

Os recursos poderão ser 
firmados com as garantias 
do recém-criado Fundo de 
Aval do Estado. O Fundo é 
uma iniciativa do Executi-
vo para assegurar crédito 

a empresários que não têm 
condições de apresentar 
garantias reais

Por enquanto, equipe da 
SEF e do Badesc discute os 
regramentos dessa nova 
modalidade. O programa 
será semelhante ao que foi 
feito com o Pronampe, a 
nível federal. "Nossa ex-
pectativa é guardar apenas 
o necessário e o obrigató-
rio, mas o restante estar 
aplicado nas empresas, na 
economia, fazendo girar", 
disse o presidente do Ba-
desc, Eduardo Machado.

RCN - 601 | rcnonline.com.br

SC
redecatarinensedenoticias

Falta de insumos e preços em 
alta são desafios da retomada
Produção industrial de SC cresceu acima do nível pré-pandemia, mas itens básicos estão em falta

D
IV

U
LG

A
Ç

Ã
O

FUTURO 
Os líderes de bancadas e 
partidos da Assembleia 
Legislativa de SC (Alesc) 
decidiram na última 
segunda-feira (23) pela 
volta das sessões mistas 
no Parlamento, com 
participações presenciais 
e virtuais. A reunião 
também deliberou 
sobre as critérios para 
destinação de emendas 
parlamentares atrasadas 
e sobre o calendário 
legislativo antes do 
recesso de fim de ano. 

Prêmio Adjori de Jornalismo I
Vem aí o 21º Prêmio Adjori/SC de Jornalismo. O maior 

concurso de comunicação do Estado está marcado 9 de 
dezembro, quando haverá divulgação dos vencedores 
nas categorias Jornalismo Impresso, Jornalismo On-line, 
Publicidade e Área Acadêmica. Ao todo, foram inscritos 
mais de 300 trabalhos por veículos de comunicação de 
todas as regiões do Estado.
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JULIO CAVALHEIRO/SECOM

Prêmio Adjori de Jornalismo II
Para analisar todo o material, a Associação dos Jornais 

do Interior de SC (Adjori/SC) convocou um time de 50 
jurados, que represetam entidades do setor produtivo, 
parceiros, instituições de ensino e de comunicação, entre 
outros. A cerimônia de entrega dos troféus acontece às 
20h e será virtual, com transmissão pelo YouTube da 
Adjori/SC e pelo portal rcnonline.com.br. 
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Ação do indivíduo foi flagrada pelas câmeras de videomonitoramento 

“Operação Emboscada” foi realizada nos dias 23 e 24 de novembro 

SEGURANÇA
COM MANDADO DE PRISÃO ATIVO, HOMEM 

É FLAGRADO FURTANDO NO CENTRO DE 
CANOINHAS

ARMA E MUNIÇÕES

TRÁFICO NO BAIRRO INDUSTRIAL I

MERCADORIAS 
IMPORTADAS ILEGALMENTE

ACUSADOS DE MATAR E ENTERRAR CORPOS 
DE JOVENS EMBAIXO DA PONTE DO RIO 

CANOINHAS, SÃO PRESOS

N a madrugada de 
terça-feira, 24, 
por volta das 
2h15, policiais 

militares foram acionados 
pelo Copom, pois o operador, 
quando em acompanhamen-
to pelas câmeras de vídeo 
monitoramento flagrou um 
homem furtando um reci-
piente de aproximadamente 
20 litros, contendo alguma 
espécie de óleo, de cima da 
carroceria de um caminhão, 
o qual se encontrava estacio-
nado em frente a um estabe-
lecimento comercial na Rua 
Vidal Ramos, área central do 
município de Canoinhas. 
O operador, de imediato acio-
nou as viaturas e continuou 
o acompanhamento pelas 
câmeras, porém acabou per-
dendo o suspeito de vista 
algumas quadras a frente. A 
guarnição em rondas locali-
zou o recipiente em um ter-
reno. A vítima estava hospe-
dada no Hotel Santa Catarina 
Plaza, sendo comunicada do 
fato. 
Diante dos fatos, foi confec-
cionado o boletim de ocor-

E ntre os dias 23 de 
24 de novembro 
de 2020, a equipe 
da Divisão de In-

vestigação Criminal (DIC) de 
Canoinhas deflagrou a ação 
denominada “Operação Em-
boscada”, que visou o cumpri-
mento de dez ordens de prisão 
expedidas pelo Poder Judiciá-
rio da Comarca de Canoinhas. 
A operação teve como objeti-
vo efetuar as prisões de indi-
víduos que tem participação 
nos homicídios de dois rapa-
zes que foram violentamente 
mortos em meados de Julho 
deste ano. Na ocasião, as víti-
mas foram assassinadas com 
requintes de crueldade e os 
corpos enterrados em uma 
cova às margens do Rio Canoi-
nhas, embaixo da ponte que 

D
IV

U
LG

A
Ç

Ã
O

/P
M

rência, sendo devolvido o 
objeto ao proprietário. 
Em sequência, de posse 
das filmagens de vídeo 
monitoramento da PMSC, 
o suspeito foi reconheci-
do, ainda segundo infor-
mações do Copom, o refe-
rido estava com mandado 
de prisão ativo pelo art. 
155. Diante da situação, a 
guarnição realizou rondas 

na tentativa de localizar, 
quando na varanda de 
uma casa abandonada na 
Rua Coronel Albuquerque 
o homem foi localizado. 
Dessa forma foi dada voz 
de prisão ao suspeito e 
como o mesmo possuía 
em aberto o mandando 
de prisão, foi conduzido a 
Unidade Prisional Avança-
da (UPA) de Canoinhas.

No domingo, 22, policiais militares apreenderam uma espin-
garda Cal. 32, cartuchos, apetrechos de recarga de munição 
e um machado, bem como efetuaram a prisão de um homem 
por violência doméstica e posse ilegal de arma de fogo de uso 
permitindo.
A PM foi acionada, pois o homem estaria no estabelecimento 
comercial de sua filha, de posse de um machado, danificando 
o local. 
Em busca na residência do suspeito, foi localizado o referido 
machado, bem como a arma de fogo. 
Diante dos fatos, os envolvidos e os objetos apreendidos fo-
ram entregues na Delegacia de Polícia Civil para as providên-
cias cabíveis.

Na noite de sábado, 21, policiais militares apreenderam 50 pe-
dras de crack, 62 gramas de cocaína, dividida em cinco emba-
lagens, um torrão de maconha, totalizando 7.4 gramas sem 
embalagens, 24.2 gramas de crack sem embalagens e R$440 
em espécie. O fato aconteceu na Rua Pedro Batista de Bastos, 
bairro Industrial I, no município de Canoinhas.

Na oportunidade, os policiais receberam informações, atra-
vés de denúncia anônima que no referido endereço havia um 
ponto de tráfico de drogas. Após monitoramento a denúncia 
se confirmou, sendo abordado um homem que saiu do local, 
com este foi localizada uma pedra de crack. Neste sentido, foi 
abordada a residência e localizado o restante da droga.
Diante do flagrante, um homem foi conduzido para a Dele-
gacia de Polícia Civil de Canoinhas para providências cabíveis.

Policiais rodoviários federais 
apreenderam no último final 
de semana, na BR-280, em 
Mafra, diversas mercadorias 
importadas do Paraguai sem 
pagamento das taxas adua-
neiras. 
Os produtos estavam em um 
VW/Gol placas de Blumenau. 
Foram encontrados smar-
tphones, eletrônicos, artigos 
de informática e cosméticos, 
no valor total aproximado de 
R$ 30 mil. 

As mercadorias foram enca-
minhadas à Receita Federal. 
O motorista foi liberado mas 
vai responder pelo crime de 
descaminho.

divide os Municípios de Ca-
noinhas e Três Barras, no 
Distrito de Marcílio Dias. 
Após incessante trabalho 
investigativo a equipe da 
DIC apontou a participação 

de pelo menos 10 pessoas 
nos crimes, os quais te-
riam sido praticados em 
razão de disputas entre 
facções criminosas.
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BRASILEIRÃO SÉRIE A BRASILEIRÃO SÉRIE B

BRASILEIRÃO SÉRIE C

FU
TE

BO
L TABELAS

LIGA DOS CAMPEÕES DA EUROPA

FASE GRUPOS -  4ª RODADA
TER 24/11 14:55 
TER 24/11 14:55
TER 24/11 17:00 
TER 24/11 17:00 
TER 24/11 17:00 
TER 24/11 17:00 
TER 24/11 17:00 
TER 24/11 17:00 
QUA 25/11 14:55 
QUA 25/11 14:55 
QUA 25/11 14:55 
QUA 25/11 17:00
QUA 25/11 17:00
QUA 25/11 17:00
QUA 25/11 17:00
QUA 25/11 17:00

KRASNODAR 
RENNES 

MANCHESTER UNITED 
PSG 

JUVENTUS 
DÍNAMO DE KIEV 

BRD
LAZIO 

INTERNAZIONALE 
BMG

OLYMPIACOS 
BAYERN DE MUNIQUE 
ATLÉTICO DE MADRID 
OLYM. DE MARSELHA 

AJAX 
LIVERPOOL

SEVILLA 
CHELSEA 
IBA
RB LEIPZIG 
FERENCVÁROS 
BARCELONA 
CLUB BRUGGE 
ZENIT 
REAL MADRID 
SHAKHTAR DONETSK 
MANCHESTER CITY 
RB SALZBURG
LOKOMOTIV MOSCOU 
PORTO 
MIDTJYLLAND 
ATALANTA

1 X 2
1 X 2
4 X 1
1 X 0
2 X 1
0 X 4
3 X 0
3 X 1
0 X 2
4 X 0
0 X 1
3 X 1
0 X 0
0 X 2
3 X 1
0 X 2

17ª RODADA

16ª RODADA

22ª RODADA

22ª RODADA

SEX 27/11 20:00 
SÁB 28/11 15:00 
SÁB 28/11 15:00 
SÁB 28/11 16:00 
SÁB 28/11 16:00
DOM 28/11 16:00 
DOM 28/11 17:00 
DOM 28/11 18:00
DOM 28/11 19:00
SEG 30/11 20:00

QUI 19/11 20:00 
SÁB 21/11 16:00 
SÁB 21/11 17:00 
SÁB 21/11 17:00 
SÁB 21/11 19:00
DOM 22/11 15:00 
DOM 22/11 15:00 
DOM 22/11 18:00
DOM 22/11 20:00
SEG 23/11 20:00

SEX 20/11 16:30
SEX 20/11 16:30
SEX 20/11 19:15
SEX 20/11 19:15
SEX 20/11 19:15
SEX 20/11 21:30
SEX 20/11 21:30
SÁB 21/11 16:30
SÁB 21/11 19:00
SÁB 21/11 19:00

SEX 23/11 17:30
SEX 23/11 20:00
SEX 24/11 16:13
SEX 24/11 19:15
SEX 24/11 19:15
SEX 24/11 19:15
SEX 24/11 21:30
SÁB 24/11 21:30
SÁB 24/11 21:30
SÁB 25/11 19:00

PAYSANDU 
SÃO JOSÉ-RS 

BRUSQUE
 ITUANO

 BOA ESPORTE 
LONDRINA 

TREZE 
FERROVIÁRIO 

MANAUS 
JACUIPENSE 

CRICIÚMA 
ITUANO 

IMPERATRIZ
TOMBENSE 

SANTA CRUZ
SÃO JOSÉ-RS 

VOLTA REDONDA 
PAYSANDU

JACUIPENSE
BOTAFOGO-PB 

AVAÍ
VITÓRIA

GUARANI
JUVENTUDE

SAMPAIO CORRÊA
CRUZEIRO

OESTE
OPERÁRIO-PR

CRB
CUIABÁ 

FIGUEIRENSE 
BOTAFOGO-SP

PARANÁ 
CSA 

PONTE PRETA 
CONFIANÇA 

AMÉRICA-MG 
BRA. DE PELOTAS 

CHAPECOENSE
NÁUTICO

BOTAFOGO-PB 
CRICIÚMA 
VOLTA REDONDA 
YPIRANGA-RS 
SÃO BENTO 
TOMBENSE 
VILA NOVA 
IMPERATRIZ 
REMO
SANTA CRUZ

YPIRANGA-RS 
BOA ESPORTE 
VILA NOVA
BRUSQUE 
MANAUS
LONDRINA 
SÃO BENTO 
FERROVIÁRIO
TREZE
REMO

CONFIANÇA
PONTE PRETA
BOTAFOGO-SP
PARANÁ
CHAPECOENSE
FIGUEIRENSE
BRASIL DE PELOTAS
AMÉRICA-MG
NÁUTICO
CSA

SAMPAIO CORRÊA 
AVAÍ
GUARANI 
OPERÁRIO-PR 
OESTE
CUIABÁ 
JUVENTUDE 
CRB 
CRUZEIRO 
VITÓRIA

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

4 X 4
4 X 3
1 X 3
2 X 0
1 X 2
0 X 0
1 X 1
3 X 0
3 X 2
0 X 0

1 X 0  
 0 X 0  
2 X 1  
 5 X 0   
1 X 3  
1 X 1  
2 X 1
0 X 1
2 X 1
 0 X 1          

1 X 2  
 0 X 1  
1 X 2  
 1 X 0   
1 X 0  
2 X 0  
2 X 1
2 X 1
0 X 1
 0 X 0          

22ª RODADA

23ª RODADA

Sex 20/11 20:00
Sáb 21/11 19:00
Sáb 21/11 19:00
Sáb 21/11 21:00
Dom 22/11 16:00
Dom 22/11 16:00
Dom 22/11 18:15
Dom 22/11 18:15
Dom 22/11 20:30
Seg 23/11 20:00

Qua 25/11 21:30
Qua 25/11 21:30
Qui 26/11 20:00
Sáb 28/11 17:00
Sáb 28/11 17:00
Sáb 28/11 19:00
Sáb 28/11 21:00
Seg 30/11 18:00
Seg 30/11 20:00

BRAGANTINO
FLAMENGO

ATHLETICO-PR
GOIÁS

SÃO PAULO
CEARÁ

BOTAFOGO
INTERNACIONAL

CORINTHIANS
SPORT

ATLÉTICO-MG 
CORITIBA 

FORTALEZA 
PALMEIRAS 

SANTOS 
BAHIA 

ATLÉTICO-GO 
VASCO 

FLUMINENSE
GRÊMIO

BAHIA
CORITIBA
SANTOS
PALMEIRAS
VASCO
ATLÉTICO-MG
FORTALEZA
FLUMINENSE
GRÊMIO
ATLÉTICO-GO

BOTAFOGO
CORINTHIANS
GOIÁS
ATHLETICO-PR
SPORT
SÃO PAULO 
INTERNACIONAL 
CEARÁ 
BRAGANTINO 
FLAMENGO

 4 X 0   
 3 X 1   
 1 X 0   
 1 X 0   
 1 X 1  
 2 X 2 
 1 X 2  
 1 X 2 
 0 X 0 
 0 X 1 

2 X 1 
0 X 1 

X
X
X
X
X
X
X
X

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CANOINHAS, 27 DE NOVEMBRO DE 2020 17CORREIO DO NORTE

ES
PO

RT
E

A
equipe da Sociedade 
Ginástica de Joinville 
sagrou-se bicampeã es-
tadual Sub-19 Feminino 

2020. Em um jogo de muita emo-
ção definido no último minuto em 
União da Vitória (vizinha de Porto 
União), a equipe joinvilense con-
seguiu segurar a reação do Bas-
quete Jaraguá e ficou com o título 
da categoria ao vencer a decisão 
por 69 a 62. As jaguarenses fica-
ram com a prata, e a medalha de 
bronze ficou com a SATC de Crici-
úma que venceu o Clube Concór-
dia (Porto União) por 65 a 58 no 
primeiro jogo do dia. O troféu de 
Destaque e de Cestinha da com-
petição (com 81 pontos) foi de 
Maite Ramirez (da SGJ), atleta das 
seleções de base do Uruguai de 
apenas 16 anos e que há dois joga 
na equipe.
Na cerimônia de premiação, o pre-
sidente da Federação Catarinense 
de Basquete (FCF), Fábio Des-
champs, destacou os desafios da 
FCB em promover esportes nesse 
ano devido à pandemia e agrade-
ceu às equipes pela dedicação. 
“Atletas, o basquete foi feito para 
vocês nesse ano, batalhamos e 
lutamos para fazer a competição 
acontecer em Santa Catarina, con-

seguimos e como prêmio tivemos 
essa excelente final. Tudo para o 
que trabalhamos foi devidamente 
recompensado”.

DECISÕES EM GRANDE ESTILO

Em quadra, uma final muito dis-
putada do início ao fim, com duas 
defesas muito fortes e uma parti-
da com bons momentos das duas 
equipes. Na primeira etapa, a SGJ 
conseguiu abrir uma vantagem 
de dez pontos, mas o Basquete 
Jaraguá diminuiu a vantagem e 
se manteve perto do placar indo 
para o intervalo com 31 a 24 para 
a SGJ.
As joinvilenses voltaram fortes 
do intervalo imprimindo uma de-
fesa pressão, forçando erros das 
adversárias e abrindo uma van-
tagem de 13 pontos, a maior da 
partida. Porém, no retorno para 
o último quarto, o Basquete Jara-
guá acertou sua defesa e reagiu 
com boa movimentação de bola 
e atacando a cesta, sofrendo fal-
tas, pendurando atletas impor-
tantes da SGJ e encostando no 
placar com bom aproveitamento 
dos lances livres e arremessos de 
longa distância. A 1min09s para o 
fim do jogo, o placar estava 61 a 

A
o longo de seus 11 anos 
de existência, o Troféu 
Gustavo Kuerten de Ex-
celência no Esporte tem 

se consolidado como a premiação 
mais importante no campo do es-
porte catarinense, mas este ano, 
devido à Covid-19, o evento que 
tradicionalmente ocorre no início 
de dezembro foi cancelado. A co-
missão organizadora entende que 
o momento exige tal atitude. E es-
peram realizar a edição 2021 com 
o mesmo intuito de sempre - valo-
rizar e reconhecer todo os esforço 

dos esportistas e das entidades 
catarinenses, que a cada dia aju-
dam a construir o qualificado es-
porte de Santa Catarina.
Nas últimas 11 edições do Troféu 
Guga, foram agraciados 59 atle-
tas, 18 entidades esportivas, 18 
técnicos, 18 equipes e 13 árbitros.
Em Santa Catarina, o esporte ama-
dor foi significativamente afetado 
a partir de março com a pandemia 
do Coronavírus. Competições fo-
ram canceladas com o intuito de 
evitar contaminações.

A
Federação de Auto-
mobilismo de Santa 
Catarina (Fauesc), com 
sede em Florianópolis, 

recebeu na semana passada, a 
visita de Almir Petris, vice pre-
sidente da Confederação Brasi-
leira de Automobilismo (CBA) 
e o diretor de Rally da Fauesc, 
Marco Aurelio Perdigão.
Segundo Petris, um dos mo-
tivos da visita é trazer pesso-
almente o reconhecimento da 
CBA pelo trabalho desenvolvi-
do pelo presidente da Federa-
ção Catarinense Admir Chiesa, 
o Niki, e sua equipe, e estreitar 
o relacionamento com a Fauesc 
neste ano em que a pandemia 
fez todos mudarem conceitos e 
buscar alternativas e se adap-
tar a essa nova realidade. Para 
o dirigente da CBA, a Fauesc fez 
a diferença com um trabalho 
excepcional, com escolinhas e 
kart, proximidade com os clu-

bes e uma união de esforços 
para elevar o nome da Federa-
ção.
Niki, em nome da Fauesc agra-
deceu as palavras e a presença 
e disse que esse esforço é cole-
tivo, pois o pensamento conti-
nua em unir e levar a todos clu-
bes filiados e trazer que ainda 
não faz parte, para que a Fede-
ração possa ser um grande in-
centivador do esporte a motor 
em Santa Catarina. Admir Chie-
sa disse também que conta 
com uma equipe dedicada em 
que cada um tem suas respon-
sabilidades e cumpre com zelo 
seu papel.
Marco Aurelio Perdigão Diretor 
de Rally Fauesc destaca ainda 
diversão e adrenalina no Rally 
de Regularidade, em Penha, 
no Beto Carrero que tem seu 
encerramento dias 4 e 5 de de-
zembro.

SOCIEDADE GINÁSTICA DE JOINVILLE É BICAMPEÃ 
ESTADUAL SUB-19 FEMININO

TROFÉU GUSTAVO KUERTEN 
2020 É CANCELADO

FAUESC RECEBE VISITA DO 
VICE-PRESIDENTE DA CBA

bateu o Basquete Jaraguá na final
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Competição que teve Porto União como sede encerrou no último final de semana. Representando o Planalto Norte, 
Clube Concórdia ficou em quarto lugar

Troféu homenageia o ex-tenista Guga, considerado o maior 
ídolo do esporte de Santa Catarina 

Almir Petris, vice-presidente da 
CBA; Marco Aurelio Perdigão, 
diretor de rally Fauesc; Admir 

Chiesa - Niki - presidente da 
Fauesc; Sedinei Pieta, diretor 

financeiro da Fauesc e Assírio 
Carlos Ramthun, diretor da 

Fauesc 

60, mas no minuto final, Maite 
anotou seis pontos e a defesa 
segurou os ataques de Jaraguá, 
ficando com o título: 69 a 62.
No jogo de que definiu o bronze, 
outra partida muito disputada 
entre SATC e Clube Concórdia, 
com as duas equipes trocando 
de liderança durante boa parte 
do jogo, até que no período fi-
nal, a equipe do Sul do estado 
abriu uma pequena vantagem 

que conseguiu administrar até 
o fim do jogo, ficando com o 
bronze.
O Campeonato Estadual Sub-
19 Feminino 2020 foi realizado 
pela Federação Catarinense de 
Basketball com apoio da Trima-
nia. Foram cinco dias de compe-
tição sediadas por Porto União, 
com a transmissão dos dez jo-
gos e fotos pela equipe da Wal-
deris Eventos.
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VAGNER GORDINHO, DE 

PAPANDUVA, LANÇA SEU NOVO HIT

ARTISTAS EXPÕES SUAS OBRAS AO 
AR LIVRE EM RIO NEGRINHO 

AGENDA DE LIVES 
DO FIM DE SEMANA

27 DE NOVEMBRO
SEXTA-FEIRA

20h - 47º EDIÇÃO DA CASA DE 
CRIADORES
Onde: casadecriadores.com.br

28 DE NOVEMBRO 
SÁBADO

20h - REALITY SHOW “O PRÓX-
IMO Nº1 VILLAMIX”
Com Cesar Menotti & Fabiano
Onde: youtube.com/VillaMix

20h – FESTIVAL COMGÁS 
TRANSFORMA 2020
Atrações: Olivier Anquier + Me-
strinho
Onde: youtube.com/comgas-
transformafestival

29 DE NOVEMBRO
DOMINGO

10h30 – FESTIVAL COMGÁS 
TRANSFORMA 2020
Atrações: Contação de Histórias 
+ Chef Lorenzo Ravioli + Pequena 
Orquestra Interativa
Onde: youtube.com/comgas-
transformafestival
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N
a segunda-feira, 23, o cantor pa-
panduvense Vagner Gordinho 
lançou o clipe da música “Não dá 
mais”

Em Março deste ano, ele havia lançado o 
clipe da música “5 ou 6”, o primeiro sin-
gle de sua carreira solo, que já conta com 
mais de 20 mil visualizações no Youtube. 
No dia 12 de junho, ele lançou a música 
“Arrependida”, que já conta com mais de 
10 mil visualizações.

CARREIRA

O cantor tem mais de 10 anos de carreira 
animando bailes na região, com destaque 
para sua passagem no Grupo Eco do Fan-
dango, de Itaiópolis, e agora, encara um 
novo desafi o. “O novo trabalho será no 
ritmo do sertanejo universitário, puxan-
do para o gauchão”, conta o artista, que 
para o novo projeto, tem como infl uência 
os grupos Sorriso Lindo, Talagaço e Mar-
cação, além do cantor Paulinho Mocelin.

M
esmo em um ano repleto de difi culdades cau-
sadas pela pandemia do Novo Coronavírus, os 
artistas da Associação Rio Negrinho de Artistas 
Plásticos (Anarp) continuaram produzindo, ain-

da mais por que, em 2020 a associação está completando 15 
anos de atuação.
Para celebrar, a Anarp presenteou os munícipes de Rio Ne-

“Não da mais” já é a terceira música lançada pelo artista 
papanduvense em 2020

Acesse o QR Code 
e confi ra o clipe da 
música “Não da mais”:

Vagner Gordinho durante live realizada em maio

Encantando curitibanos e turistas há décadas, o tradicional espetáculo de Natal que 
leva um coral infantil para janelas do Palácio Avenida, no Centro da Curitiba, será 

virtual, gravado e terá apenas uma apresentação em 2020, justamente no ano em que 
celebra sua 30ª edição. Será no sábado, 19 de dezembro às 20h30. 

Exposição foi montada na área urbana do município

NATAL DO PALÁCIO AVENIDA BRADESCO 2020

grinho, com uma exposição 
de suas obras na área urba-
na do município. “É um pre-
sente a nossa comunidade 
diante de tempos difíceis 
que estamos passando”, 
afi rma a Anarp. Entre as 
obras colocadas em exposi-
ção, estão carros, fl ores, pai-
sagem e outras represen-
tações da cultura regional. 
Para os artistas, pintar du-
rante a pandemia é benéfi co 
pois produzir refl ete em um 
bem-estar

Veja algumas das obras colocadas em exposição
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SINOPSES DE 27 DE NOVEMBRO À 03 DE DEZEMBRO RESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEXTA - 27/11 : Capítulo 167
Keyla acaba se afastando de Tato. 
Guto ajuda Benê a selecionar 
músicas para Tonico. Benê agra-
dece a Juca por sua ajuda com Ju-
linho. Fio e Clara discutem sobre 
suas diferenças. Edgar afirma a 
Malu que discutirá as sugestões 
administrativas com os pais e 
professores do colégio. Keyla 
avisa aos pais de Deco sobre a 
festa de Tonico. Bóris apoia Ellen 
e Jota para a Game Jam. Anderson 
se anima para produzir os clipes 
de Tina. Samantha elogia Lica. 
 
SEGUNDA - 30/11 : Capítulo 168
Roney ajuda Keyla. Ellen conta 
para Anderson que não con-
seguiu entregar o jogo para a 
competição, e afirma que não 
está namorando Jota. Tina rece-
be o dinheiro que ganhou com 
a música no Japão. Keyla sofre 
para fazer prova. Malu apresenta 
as novidades administrativas do 
Colégio Grupo e Bóris se revolta. 

TERÇA - 01/12: Capítulo 169
Samantha e Lica são interrom-
pidas por Felipe, que observa 
o painel. Anderson decide an-
gariar dinheiro para comprar 
equipamentos de produção. K2 
trama com Samira para fingir 
sua gravidez. Mitsuko afirma que 
administrará o dinheiro de Tina. 
Dadá chega para o aniversário de 
Tonico. Julinho promete ajudar 
Telma a melhorar seu desempen-
ho no jogo digital. Tato e Keyla se 
beijam e Deco vê. Lica organiza 
uma balada para Keyla e Tonico. 
K2 inventa para Tato que está 
grávida.

QUARTA - 02/12: Capítulo 170
Tato se desespera com a falsa 
revelação de K2. Todos se diver-
tem na festa de Tonico e Keyla. 
Deco afirma a Roney que será 
um pai presente para Tonico. Tato 
questiona K2 sobre a veracidade 
da gravidez. Tato desabafa com 
Anderson e ele insinua que des-
confia de K2. Ellen conta a Fio que 
ficou com Jota. Noboru estranha a 
ausência de Tato e questiona Lica 
e Tina. Tina afirma a Lica e Mitsu-
ko que quer morar com Anderson.

QUINTA - 03/12: Capítulo 171 
K2 consegue despistar Tato. 
Keyla afirma a Lica e Tina que 
aconteceu algo com Tato. Mitsu-
ko comenta com Noboru sobre 
os planos de Anderson e Tina. 
Tato não conta para Keyla sobre 
a suposta gravidez de K2. Lica e 
Samantha estranham o compor-
tamento de Ernesto e desconfiam 
de Malu. Ernesto pressiona Bóris 
para resolver a situação dos pro-
fessores. K1 deixa escapar para 
Keyla a possibilidade de K2 estar 
grávida de Tato. Anderson anuncia 
que conseguiu o dinheiro para 
os equipamentos de produção. 
Clara confidencia a Lica que ouviu 
Malu falar sobre demissão de 
professores. 

SEXTA - 27/11 : Capítulo 077
Dionísio mostra para Alberto as 
joias da época da guerra. Doralice 
não consegue conversar sobre 
gravidez. Os militares se prepa-
ram para invadir a pista clandes-
tina. Alberto conta seu plano para 
Dionísio. A Aeronáutica destrói a 
pista clandestina. Ester arruma 
as coisas na ONG. Alberto vai 
até a pista clandestina. Samuca 
percebe a tristeza de Ester.
 
SÁBADO - 28/11 : Capítulo 078 
Ester conta a Cassiano que está 
procurando provas contra Dioní-
sio. Donato e Bibiana decidem 
preparar uma surpresa para Hélio. 
Lino pensa em Carol e é repreen-
dido por Veridiana. Ester sente 
um enjoo ao ver Dionísio. Ester 
desabafa com Guiomar. Rodrigo 
se irrita com Amaralina. Juliano 
decide fazer um jantar para reunir 
sua família e a de Natália. 

SEGUNDA - 30/11 : Capítulo 079
Samuel se emociona ao receber 
de Ester o relógio de seu pai. Dadá 
mostra para família o vestido que 
Lino fez. Cassiano e os tenentes 
conversam sobre Alberto. Sam-
uel está disposto a desmascarar 
Dionísio. Isabel entrega a Ester 
o pen drive onde estão as fotos 
da caixa. Surpresa, Ester parece 
não acreditar na revelação de Gu-
iomar. Amaralina não gosta muito 
do uniforme da escola. 

TERÇA - 01/12 : Capítulo 080
Duque entrega endereço do ho-
tel onde Dom Rafael está para 
Cassiano. Carol aceita pedido de 
Veridiana para procurar a filha 
desaparecida. Hélio invade sala 
ao saber que não foi convocado 
por Alberto para reunião. Após 
ser expulso de reunião, Hélio dá 
um fora em Yvete. Taís e Ester 
tentam decidir nome da empresa 
que estão abrindo juntas. Hélio 
pede ajuda a Dionísio para fechar 
a venda da mina. 

QUARTA - 02/12: Capítulo 081
Sem dó nem piedade, Alberto 
humilha Ester e a coloca para 
fora de casa. Cassiano avisa a 
Taís que vai viajar. Ester diz ao pai 
que fará de tudo para acabar com 
Alberto. Taís pensa em desistir do 
encontro com Mantovani. Quirino 
vê que Doralice comprou revistas 
sobre gravidez. Bibiana convence 
os filhos a irem ao aniversário de 
Hélio.

QUINTA - 03/12 : Capítulo 082 
Cassiano diz a Cristal que não 
confia mais nela. Taís e Ester 
inauguram a empresa de buggy. 
Alberto pede a Gonzalo que 
afaste Dom Rafael de seu camin-
ho. Ester apresenta a equipe de 
sua empresa de buggy. Amara-
lina fica com ciúmes da ligação 
que Duque recebe de Guiomar. 
Cassiano pergunta a Cristal onde 
Dom Rafael está escondido. 

SEXTA - 27/11 : Capítulo 041
Fedora avisa que chamará a 
polícia para tirar Tancinha de sua 
casa. Adriana repreende Tamara 
por pegar o carro de corrida sem 
avisar. Apolo chega para resga-
tar Tancinha. Leozinho e Apolo 
brigam. 
 
SÁBADO - 28/11 : Capítulo 042 
Tancinha e Beto são deixados 
na rua pelos bandidos. Camila e 
Giovanni se encontram na Peripé-
cia e acabam se beijando. Afonso 
furta dinheiro de Cris. Adriana 
avisa a Tamara que ela precisa 
se tratar. Giovanni declara seu 
amor por Camila e decide voltar 
a namorar a fotógrafa. Apolo vê 
Shirlei chorando por causa de 
Adônis e a consola.. 

SEGUNDA - 30/12: Capítulo 043
Afonso decide tratar seu al-
coolismo. Bruna visita Camila 
com a intenção de saber se ela 
está com Giovanni.  Francesca 
e  Lucrécia  deixam a cadeia . 
Os restos mortais de Teodora 
são enterrados no jardim da 
m a n s ã o  A b d a l a .  C a m i l a  i n -
centiva Aparício a recuperar 
o  t e m p o  p e rd i d o  e  i r  a t r á s 
d e  R e b e c a .  C a m i l a  c o n t a  a 
Giovanni que Bruna foi a sua 
casa sondar sobre os dois. 

TERÇA - 01/12 : Capítulo 044
A perícia conclui que a explosão 
do helicóptero em que Teodora 
estava foi um acidente, e Agilson 
estranha a reação de Leozinho. 
Shirlei se emociona ao saber que 
Felipe encontrou seu sapato. 
Bruna ameaça contar a Camila 
que Giovanni foi preso por causa 
dela. Beto avisa aos funcionários 
da Peripécia que Rodrigo voltará 
ao trabalho. Agilson pensa em 
contar a Fedora que Leozinho 
atentou contra sua vida. 

QUARTA - 02/12: Capítulo 045
Tancinha e Beto são deixados 
na rua pelos bandidos. Camila e 
Giovanni se encontram na Peripé-
cia e acabam se beijando. Lucrécia 
e Francesca tentam evitar o assé-
dio das outras detentas. Afonso 
furta dinheiro de Cris. Adriana 
avisa a Tamara que ela precisa 
se tratar. Giovanni declara seu 
amor por Camila e decide voltar 
a namorar a fotógrafa. 

QUINTA - 03/12 : Capítulo 046 
Tancinha é humilhada na festa da 
Mercúrio e deixa o local para não 
atrapalhar Apolo. Aparício se nega 
a sair da mansão. Beto instiga 
Tancinha a acreditar que Apolo 
mentiu para ela e que o piloto 
mudará com a fama. Jéssica finge 
para Felipe que gostou de Shirlei. 
Carol pede ajuda à família de 
Francesca para encontrar Afonso. 
Carmela mostra a Adônis a foto 
de Tancinha com Beto divulgada 
na mídia, insinuando que eles são 
um casal. 

SEXTA - 27/11 : Capítulo 061
Eugênio afirma a Caio que Irene não ameaça 
seu casamento com Joyce. Leila mostra os 
convites de seu casamento com Caio. Sil-
vana briga com Simone por ter bloqueado 
seus sites de jogo. Nonato comenta que a 
polícia procura por um cassino clandestino. 
Ritinha confidencia a Marilda que tra-
balhará como sereia em um aquário.
 
SÁBADO - 28/11 : Capítulo 062 
Irene pede que Mira tente descobrir mais 
sobre Otávio com Heleninha. Jeiza se emo-
ciona com o ônibus de Zeca, que leva seu 
nome. Ritinha inventa para Joyce que fará 
um curso de gastronomia. Bibi e Rubinho se 
amam na prisão, e Aurora se preocupa com 
a filha. Jeiza se incomoda ao ver Cândida 
conversar com um homem.

SEGUNDA - 30/11 : Capítulo 063
Rubinho diz a Bibi que precisará de sua 
ajuda e Aurora repreende a filha. Sem que 
ninguém saiba, Ritinha comemora com 
Marilda sua performance como sereia. 
Jeiza questiona Cândida sobre Amílcar. 
Caio afirma a Bibi que Rubinho não será 
absolvido. Eurico se irrita com a ausência 
de Silvana, sem saber que ela está jogando. 
Bibi comenta com Aurora sobre o casa-
mento de Caio e Leila. Joyce descobre que 
Cibele mentiu sobre sua gravidez e Eugênio 
e Eurico confrontam Dantas. 

TERÇA - 01/12 : Capítulo 064
Jeiza repara na falsa barriga de gravidez 
de Bibi. Bibi entrega o dinheiro da fuga de 
Rubinho. Edinalva comenta com Cândida 
sobre o interesse de Alan. Jeiza ajuda Zeca 
com a divulgação de seu ônibus de festa. 
A tentativa de fuga de Rubinho e outros 
presos é descoberta, e Caio questiona Bibi. 
Heleninha teme que Bibi aceite o convite 
de Caio para seu casamento. Ruy e Amaro 
confrontam Anita. Irene exige que Mira 
permaneça no escritório vigiando Eugênio. 
Ritinha faz sucesso como sereia e Joyce 
garante a Silvana que não confia na menina. 
Zeca e Ruy lembram de seu afogamento 
e das previsões do índio. Caio aconselha 
Rubinho, que jura não ter participação na 
tentativa de fuga. 

QUARTA - 02/12: Capítulo 065
Todos ficam constrangidos com a presença 
de Bibi no casamento de Caio e Leila. Bibi 
não reconhece Ivana. Cândida pede para 
assistir ao treino de Jeiza com Edinalva. Bibi 
e Caio se emocionam durante o casamento. 
Joyce desconfia de Eugênio ao comentar 
sobre a traição do passado de Bibi. Edi-
nalva provoca Abel ao mostrar as fotos de 
Ruyzinho. Bibi prepara sua fuga com Rubinho 
e Aurora se desespera.

QUINTA - 03/12 : Capítulo 066 
Bibi tenta despistar a policial. Edinalva se 
insinua para Alan, que se incomoda com sua 
presença. Joyce sofre para fazer as fotos 
para a revista de moda com Ritinha, e Ivana 
se recusa a participar da sessão. Aurora 
pensa em denunciar a fuga de Rubinho. 
Alan conta para Jeiza que Edinalva tentou 
seduzi-lo. Silvana engana Eurico e inventa 
que Dita está doente para poder jogar. Jeiza 
revela para Zeca a possibilidade de lutar 
nos Estados Unidos. Bibi se despede de 
Aurora e Dedé. Joyce conversa com Ivana 
sobre Cláudio. Rubinho consegue fugir da 
prisão, com a ajuda de Bibi.

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30
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INGREDIENTES:
• CAROLINAS:
• 2 colheres (de chá) de manteiga
• 1/4 de xícara (de chá) de água
• 3 colheres (de chá) de trigo
• 1 ovo
• RECHEIO:
• 200 ml de sorvete
• COBERTURA:
• 50 g de chocolate meio amargo
• 2 colheres (de chá) de creme de leite

• Ligue o forno e deixe aquecer.
• Aqueça a água em uma panela, derre-

ta a manteiga e espere ferver.
• Retire do fogo e acrescente a farinha, 

mexa com uma colher, de preferência 
de madeira.

• Volte para o fogo baixo e continue 
mexendo até que a massa fi que fi rme 
e comece a formar uma bola.

• Isso deve demorar uns 5 minutos, 
reserve.

• Bata brevemente o ovo em uma 
tigela.

• Acrescente a massa e misture.
• É um pouco complicado, não se as-

suste, é normal empelotar, continue 
mexendo com a colher ou com as 
mãos limpas.

• A massa não é muito consistente, 
quando ela estiver homogênea estará 
pronta.

• Ponha a massa em um saco plástico 
transparente e limpo.

• Retire o ar e feche a extremidade.
• Faça um furo na ponta e use como 

bico de confeiteiro, caso tenha um, 
use à vontade.

• Em um tabuleiro forme bolas com a 
massa, não as faça muito próximas, 
pois a massa cresce.

• Não é necessário untar.
• Leve ao forno em fogo baixo a 200°C 

por, aproximadamente, 40 minutos 
até dourar.

• Deixe resfriar para manusear com 
facilidade.

• Corte as carolinas ao meio e recheie 
com sorvete.

• Em fogo baixo, derreta o chocolate e 
acrescente o creme de leite.

• Despeje sobre as carolinas e sirva.

MODO DE PREPARO:

ÁRIES
D e s e j o s  e 
emoções es-

tarão à flor da 
pele. Espere por uma 
conquista pessoal 
e desenhe planos 
de longo prazo. Alta 
performance num 
esporte ou treino co-
brará disciplina. 

Touro
D e s a p e g o s 
cont inuarão 

na  ordem do 
dia. Hora de apostar 
em mudanças e re-
formular fi losofi as. O 
dia apontará fragili-
dades. Não alimente 
fantasias e emoções 
negativas.

Gêmeos
A m i z a d e s 
c a r i n h o s a s 

a q u e c e r ã o  o 
coração e animarão o 
clima. O dia trará novi-
dades de trabalho. 
Planeje estratégias. 

Câncer
Invista no seu 
futuro e desen-

volvimento. O dia 
anuncia conquistas no 
trabalho e maior pro-
jeção profissional. Saúde 
e equilíbrio estarão em 
primeiro lugar. 

Leão
Um antigo pro-
j e t o  p o d e r á 

g a n h a r  n o v a 
versão e dar maior 
alcance à divulgação 
do trabalho.  Crie 
soluções, aumente o 
poder de infl uência e 
conquiste prestígio. 

Virgem
Descubra segre-
dos, troque con-

fi dências e explore 
os mistérios da vida. O 
dia trará revelações 
do passado e inves-
tigações dos aconte-
cimentos atuais. Con-
versas instigantes des-
pertarão curiosidade 
numa nova relação.

Libra
U m  p r o j e t o 
em outro lugar 

poderá decolar. 
Aceite um convite 
de viagem ou para 
fazer parte de um 
grupo internacional. 
As conexões de hoje 
apontarão caminhos 
e direcionarão inves-
timentos.

Escorpião
Acelere o passo 
no trabalho e 

garanta bons re-
sultados financeiros. 
Se não concorda com 
alguma exigência de 
um contrato, discuta 
opções e proponha 
alteração. 

Sagitário
Brilho, carisma, 
alto astral e hu-

mor marcarão sua 
presença e atrairão 
oportunidades. Bom 
faro nos negócios, 
siga a intuição que 
estará aguçada, hoje.

Capricórnio
D e s a f i o s  d a 
vida familiar ou 

d o m é s t i c a  c o -
brarão respostas 
rápidas. Você poderá 
r e s o lv e r  v á r i a s 
pendências de uma só 
vez e aliviar tensões. 

Aquário
Troque mensagens 
c o m  a m i g o s  e 

marque presença 
nos grupos. Comu-
nicações e contatos 
estarão acelerados. 
Bom para conversar 
com os fi lhos, ou o par, 
esclarecer dúvidas e 
criar planos atraentes 
para o futuro. 

Peixes
Olhe para o futu-
ro com otimismo 

e impulsione a car-
reira. O dia favore-
cerá decisões finan-
ceiras e transações 
imobiliárias. CRUZADAS

S
O

LU
Ç

Õ
E

S

Soluções para as 
palavras cruzadas 

no box ao lado.

PROFITEROLES

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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DC
ZEZEMOTTA
ADUZIROM

UPAATI
AMORAAC

ARARRALA
DOCENTES
OEAAPE

ACANHADA
ANTCARA
MIOSECZ
PDESPIA
ORGIAAD

ESOPOELO

A Sebas-
tiana de
"Boogie 

Oogie" (TV)

Líder da
Grande
Marcha
(China)

Ácido do
genoma
do HIV
(sigla)

Integran-
tes do

Conselho
Escolar

Tímida;
retraída

Substân-
cia livre
de água
(Quím.)

Propício;
oportuno

Formiga,
em inglês

Contração
excessiva
da pupila

(Med.)

Carlos
Zéfiro,

cartunista
brasileiro

Festa em 
homena-

gem a 
Baco (Mit.)

Pratica o 
voyeurismo

Fabulista
de "O

Leão e o
Rato"

(?) aeter-
num: para

sempre
(latim)

(?) perdido,
enigma 
antropo-
lógico

(?) de 
pau: cínico
Glândula
mamária

Mantra de
meditação
A 17ª le-
tra grega

Arranha 
Interjeição
de espanto

Apartamen-
to (pop.)
Ligada (a
lâmpada)

Imitar o som de
felídeos domésticos 

Esquadrão
suicida do
Japão (2ª
Guerra)

Dois tipos
de eclipse

Cobrança feita a título de
gorjeta na conta de clientes

Trazer; a-
presentar

Sulcar 
(o solo)

Frutinha
silvestre
usada em

tortas

Presidenciável que
faleceu em um

desastre de avião 
em 2014 (BR)

Gaivota
(bras.)
Cingida 

com laçada

2/ad — rô. 3/ant — ati — mao. 5/azado — esopo — miose. 6/aduzir — anidro.
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OBTUÁRIO
SRA. ROSA ANDREKOWITZ 
DA SILVEIRA
89 anos, faleceu quarta-fei-
ra, dia 25 de novembro, às 
08:00h. O sepultamento 
aconteceu dia 26 de novem-
bro, às 11:30h, no Cemitério 
Municipal de Canoinhas. deixa 
fi lhos , netos , bisnetos e de-
mais familiares.  

SUELEN GONÇALVES DE 
OLIVEIRA
26 anos, faleceu segunda-fei-
ra, dia 23 de novembro, às 
03:00h. O sepultamento 
aconteceu dia 23 de novem-
bro, às 10:30h, no Cemitério 
de Rio dos Poços. deixa pai, 
mãe  e demais familiares.  

SR. PEDRO CÉLIO SCHULKA
66 anos, faleceu sexta-fei-
ra, dia 20 de novembro, às 
17:00h. O sepultamento acon-
teceu dia 21 de novembro, às 
14:00h, no Cemitério de Serra 
do Lucindo. deixa esposa , 02 
fi lhos e demais familiares.  

SR. WALFRIDO DO NASCI-
MENTO
72 anos, faleceu domin-
go, dia 22 de novembro. O 
sepultamento aconteceu dia 
23 de novembro, às 14:00h, 
no Cemitério Municipal de 
Canoinhas. deixa filhos e 
demais Familiares e Amigos.
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OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

Em ano e local imprecisos, os futebolistas do Atlético Canoinhas. Também não identificamos 
as personagens que aparecem na foto. 

FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS

Relembrando casarões de Canoinhas

Esta casa, na Rua Caetano Costa era propriedade 
de Adib Sakr e Cafa Seleme Sakr. Já foi demolida.

Casarão em frente ao supermercado Bom Dia 1. 
Residência que pertencia ao casal Elisa e Quirino. 

Antiga residência do historiador Orty de Ma-
galhães Machado, onde hoje fica localizada a 

Farmácia São João.

Casarão que ficava na rua Coronel Albuquerque, 
no centro, e foi demolida há pouco tempo.

Casarão onde residiu o radialista Mauricio 
Nascimento. A casa fica localizada na rua Pastor 

George Weger.

Casarão de madeira na rua Felipe Schmidt, no 
centro de Canoinhas.

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

O
que é sabedoria. Se 
os homens usassem 
a sabedoria, o mundo 
não estaria tão carente 

de paz, harmonia, honestidade, 
caridade, amor e muito mais. Va-
mos associar tudo isto no dever e 
na paixão. O dever e a paixão são 
dois grandes gigantes que lutam 
no coração do homem. Com muita 
frequência, o perdedor é o dever. Aí 
vem a sabedoria das autoridades 
nas mãos de Deus. Um governador 
sábio julga ao seu povo; o gover-
nador de um homem sensato será 
estável. Tal o juiz do povo, tais os 
seus ministros; Qual o governador 
da cidade, tais os seus habitantes. 
Um rei privado de juízo perde o 
seu povo; as cidades povoam pelo 
censo dos que governam. O domínio 
sobre um país está nas mãos de 
Deus: ele ressuscitará no tempo 
oportuno um governador útil. A 
prosperidade do homem está na 
mão de Deus: é ele que põe na 

fronte do escriba um sinal de honra. 
E assim vamos viver em oração. 
Ó Deus Pai e Mãe, que és amor 
apaixonado pela humanidade 
que se faz perdão, ensina-me a 
estar sempre sedento desta fonte 
de água viva que nos favorece a de-
scoberta extraordinária de orientar 
o nosso viver para amar. Que eu 
reconheço no mundo e nos homens 
e mulheres de hoje, é urgente 
exigência da paz no sentido mais 
amplo do termo, no seu signifi ca-
do mais antigo de “Shalom”: paz 
entre os povos e países, paz entre 
as diversas culturas e religiões; 
uma paz que garanta uma habi-
tação digna e segura, o necessário 
para comer e se vestir, o respeito 
à dignidade da pessoa, harmonia 
com toda a criação, a felicidade 
no coração é com Deus mesmo, 
doador de toda a vida. Seja nossa 
missão anunciar a paz! Assim seja 
amém! Paz e bem! 

N
a coluna desta semana, trago imagens de vários casarões de Canoinhas, para relembrarmos 
como era a arquitetura do município em décadas passadas. Algumas seguem preservadas, 
outras já não existem mais.

O QUE O MUNDO PRECISA! SABEDORIA 
DAS AUTORIDADES. 
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VENDE-SE FILHOTES DE BOX-
ER ALBINOS FONE: (47) PRO-
CURO EMPREGO
DE DIARISTA
Interessados entrar em con-
tato com Marici Fuck. Possuo 
experiência. Telefone/; (47) 9 
9232-4427 

PRECISO DE 
DOMÉSTICA
Que durms no emprego que 
seja sozinha. 
Interessados comparecer no 
endereço R. Benjamin Constant 
578.

PROCURO EMPREGO 
CUIDADOR DE IDOSO
Com 11 anos de experiência. 
Atende em residência própria 
apropriada para idosos. Daniel 
(47) 9 8822-0633. 

PROCURO EMPREGO 
COMO SERVENTE DE
PEDREIRO OU SERVIÇOS
GERAIS
Adilson. (47) 9 9167-5313
ou (47) 9 9774-2834.

PROCURO EMPREGO
DE DOMÉSTICA,
DIARISTA OU BABÁ
Com experiência.
(47) 9 9286-170, falar com Maria 
de Fátima.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA OU
MENSALISTA
Disponibilidade para 

SERVIÇOS o período matutino como 
diarista. (47) 9 9623-4940, falar 
com Rosangela.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Disponibilidade para o dia todo 
em Canoinhas, segundas, quar-
tas e sextas.
(47) 9 9906-7857,
falar com Cleonice.

PROCURO EMPREGO COMO 
CUIDADORA DE IDOSOS OU 
DIARISTA MEIO PERÍODO 
Iraci Leandro Gonçalves.
(47) 9 9246-9098.

PROCURO EMPREGO DE
DIARISTA OU CUIDADORA
Com referências, disponibilidade 
para finais de semana. (47) 9 
8806-0087, falar com Vera.

PROCURO EMPREGO DE
DIARISTA, DOMÉSTICO OU 
SERVIÇOS GERAIS
Jacira Aparecida Martins.
(47) 9 9266-9504
(47) 9 8907-3272

SERVIÇOS DE ELIMINAÇÃO DE 
VESPAS, CORTE E PODA DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327, falar com Sil-
vano ou (47) 3622-5679, falar 
com Edson.

PROCURO EMPREGO
COMO PINTOR
Trabalho com todos os tipos de 
pintura. (47) 3627-2369, falar 
com Lauro.

PROCURO EMPREGO COMO 
CUIDADORA DE IDOSOS, CRI-
ANÇAS ESPECIAIS OU BABÁ
Com experiência e referências. 
Disponibilidade para o horário 
de manhã ou a noite. Também 
posso cuidar no hospital. (47) 
99742-7270 (Whatsapp). Falar 
com Elisabete.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Rosangela. Com experiência. Dis-
ponível para qualquer horário. R$ 
80,00.  47) 9 8426-3983.

PROCURO EMPREGO DE 
DIARISTA, DOMÉSTICA OU 
CUIDADORA DE IDOSOS (COM 
EXPERIÊNCIA) 
Rosete Maros. (47) 9 9251-
9031 ou (47) 3622-1540.

CORTE DE GRAMA
Valor: R$ 80,00. Jardinagem, 
terreno para carpir, lavação de 
grades. R$ 100,00. (47) 9 9807-
8395 ou (47) 9 9651-1997 
Whatsapp. Falar com Nereu 
ou Claudia

PROCURO EMPREGO DIARIS-
TA, MEIO PERÍODO - PERÍODO 
DA MANHÃ - COM REFERÊN-
CIAS
Falar com Rosicler.
Fone para recados (47) 9 9628-
7753.

PROCURO EMPREGO AUX-
ILIAR DE COZINHA, VENDE-
DORA, DIARISTA, BABÁ, ETC..
Andrieli Cordeiro.
Tem experiência em vendas. 

(47) 9 9676-9040

PROCURO EMPREGO DIARIS-
TA, DOMÉSTICA OU BABÁ
(47) 9 9235-7993.
Falar com Virginia.

P R O C U R O  E M P R E G O 
DOMÉSTICA, DIARISTA OU 
BABÁ
Interessados entrar em contato 
com Marília.
(47) 9 8827-4937.

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA
Filomena da Silva Pereira.
(47) 9 8864-6979
(47) 9 8887-4883.

ELIMINAÇÃO DE VESPAS,
CORTE E PODA DE ÁRVORES
(47) 3622-3327 com Silvano ou 
(47) 3622-5679 com Edson.
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CLASSIFICADOS
Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

NEGÓCIOS

DIVERSOS

VENDO CHEVROLET 
ÔNIX LTZ 1.4 2014/2015 
COMPLETO, COM BAN-
COS DE COURO. COM 
68.000 KM POR R$ 
40.000,00. ENTRAR EM 
CONTATO COM ANA NO 
NÚMERO (47) 9 9956-
9946

VENDE-SE COBALT 2018 
LTZ  COMPLETO COM 26 
KM, ÚNICA DONA (47) 9 
9698-9416 SÉRGIO.

VENDE-SE FILHOTES DE 
BOXER ALBINOS FONE: 
47 9 9947-4831

VENDE-SE UMA CASA 
DE ALVENARIA NA RUA 
BASILIO HUMENHUK, 
BAIRRO JARDIM ESPE-
RANÇA Nº 1596. CASA 
COM 130 M², TERRENO 
COM 600 M² VALOR 
R$ 150.000,00. PEGO 
UM CARRO ATÉ R$ 
25.000,00O RESTO EM 
DINHEIRO. À 200 MET-
ROS DA LOJA MARIA E 
MARIA E DO POSTO DE 
GASOLINA TRÊS IRMÃOS 
FONE: 47 9 97648447

VENDO 13 JANELAS DE 
MADEIRA IMBUIA,
VÁRIOS TAMANHOS. 
COM VIDROS E CHAVES.
VALOR 2.599
FALAR COM JOÃO  
WATSAP 41 99926-6727

VENDO AUTOMÓVEL 
STILO COR PRATA, 
ANO 2004, COMPLETO. 
VALOR 15.900.00. ACEITO 
CAMIONETE DE MAIOR 
VALOR
FALAR COM JOÃO 
WATSAP ,41 99926-6727 

VENDO TERRENO EM 
RIO BONITO- BELA VIS-
TA DO TOLDO-SC.
4,3 ALQUEIRES, COM 
REDE DE ENERGIA.  
PRÓPRIO PARA  REFLO-
RESTAMENTO OU PLAN-
TIO DE FUMO.  ACEITO 
LOTE EM CANOINHAS, 
OU CARRO COMO PARTE 
DE PAGAMENTO.
TRATAR COM  JOÃO - 41-
99926-6727 WATSAP OU 
47-99607-8970

TENHO PARA VENDER 
4.000 PÉS DE EUCALIP-
TOS COM 15 ANOS.
BITOLA ACIMA DE 25CM. 
PREÇO A COMBINAR
TRATAR COM JOÃO - 41-
99926-6727 WATSAP OU 
47-99607-8970 

LIGUE E ANUNCIE:          (47) 3622-1571LIGUE E ANUNCIE:          (47) 3622-1571

EDITAL DE PRAÇA/LEILÃO
COMARCA DE CANOINHAS

1ª VARA CÍVEL 
LEILÃO JUDICIAL ELETRÔNICO

MELHOR LANCE, DESDE QUE NÃO A PREÇO VIL
 
DATA E HORA INÍCIO: 27/11/2020, às 11:00 horas. 
DATA E HORA FIM: 07/12/2020, às 11:00 horas.
SÍTIO ELETRÔNICO (SITE): www.agencialeilao.com.br 
 
Em razão da nova modalidade digital de alienações judiciais e leilões, conforme Resolução
236 do Conselho Nacional de Justiça, Resolução CM N. 2 de 9 de Maio de 2016, expedida
pelo Conselho de Magistratura do Novo Código de Processo Civil,  Lei 13.105/2015, a
realização  do  leilão  judicial,  por  meio  eletrônico,  ocorrerá  nos  termos  do  artigo  882,
parágrafo primeiro, 886 inciso IV, artigo 887, parágrafos primeiro e segundo,  do Novo
CPC, artigo 5º, da resolução CM N. 2 de 09 de maio de 2016, expedida pelo Conselho
Magistratura de SC, artigos 11 e 20 da resolução 236 de 13 de julho de 2016, expedida
pelo  Conselho Nacional  de Justiça.  A consignação de lance mínimo pelos  licitantes,
ocorrerá pelo saldo devedor  ,   com correção após o dia 27/11/2020,   mais o IPTU     do(s)  
bem(ns) penhorado(s), nos termos do artigo 891, parágrafo único do Novo CPC,  salvo
determinação judicial em contrário. 

Advertências:  01)  Art.  889  do  Código  de  Processo  Civil:  Serão  cientificados  da
alienação judicial, com pelo menos 5 (cinco) dias de antecedência; I - o executado, por
meio  de  seu  advogado  ou,  se  não  tiver  procurador  constituído  nos  autos,  por  carta
registrada, mandado, edital ou outro meio idôneo; II - o coproprietário de bem indivisível
do  qual  tenha  sido  penhorada  fração  ideal;  III  -  o  titular  de  usufruto,  uso,  habitação,
enfiteuse,  direito  de  superfície,  concessão  de  uso  especial  para  fins  de  moradia  ou
concessão de direito real de uso, quando a penhora recair sobre bem gravado com tais
direitos reais; IV - o proprietário do terreno submetido ao regime de direito de superfície,
enfiteuse, concessão de uso especial para fins de moradia ou concessão de direito real de
uso,  quando  a  penhora  recair  sobre  tais  direitos  reais;  V  -  o  credor  pignoratício,
hipotecário,  anticrético,  fiduciário  ou  com  penhora  anteriormente  averbada,  quando  a
penhora recair sobre bens com tais gravames, caso não seja o credor, de qualquer modo,
parte na execução; VI - o promitente comprador, quando a penhora recair sobre bem em
relação ao qual haja promessa de compra e venda registrada; VII - o promitente vendedor,
quando a penhora recair sobre direito aquisitivo derivado de promessa de compra e venda
registrada; VIII - a União, o Estado e o Município, no caso de alienação de bem tombado.
Parágrafo único.  Se o executado for revel e não tiver advogado constituído, não constando
dos autos seu endereço atual ou, ainda, não sendo ele encontrado no endereço constante do
processo,  a intimação considerar-se-á feita por meio do próprio edital  de leilão; 02) A

VICENTE ALVES PEREIRA NETO – Leiloeiro Oficial 
Agência de Leilões - SC - Matrícula AARC-028 /1.999

Rua Xavantes, 54, Centro Empresarial CRH, Atiradores, Joinville – SC – 89.203-900 
(47) 3026-6900 - Whatsapp (47) 98863-0131

www.agencialeilao.com.br / vicenteagencialeilao@gmail.com
Correspondências para Caixa Postal 871 – CEP 89201-974 – Joinville - SC

1
verificação  do  estado  de  conservação  dos  bens  poderá  ser  realizada  pelo  pretenso
arrematante,  se  desejado,  mediante  disponibilidade  e  acompanhamento  de  Oficial  de
Justiça, devendo ser solicitado na vara (art. 154 inciso I do CPC) ;  03) O pagamento dos
encargos relativos a propriedade (transferência patrimonial) e/ou obrigações referentes a
desmembramentos,  aberturas  de  matrículas,  averbações,  bem  como  quaisquer  ônus
referente a regularização de área e edificações, correrão por conta do arrematante;  04) O
procedimento  expropriatório  restringe-se  às  áreas  acima  individualizadas.  Excluem-se
quaisquer  outras  benfeitorias  e/ou  áreas  remanescentes  não  alcançadas  pelo  presente
instrumento editalício;  05)  (Artigo 895  § 1o do CPC)  A proposta conterá, em qualquer
hipótese, oferta de pagamento de pelo menos vinte e cinco por cento do valor do lance à
vista e o restante parcelado em até 30 (trinta) meses, garantido por caução idônea, quando
se tratar de móveis, e por hipoteca do próprio bem, quando se tratar de imóveis. ; (Artigo
895 § 8o inciso I do CPC)  Em diferentes condições, o juiz decidirá pela mais vantajosa,
assim compreendida, sempre, a de maior valor; 06) (art. 6o da Lei 5.741, de 1 de dezembro
de 1971.). Art .  6º Rejeitados os embargos referidos no caput do artigo anterior, o juiz
ordenará a venda do imóvel hipotecado em praça pública por preço não inferior do saldo
devedor expedindo-se edital  pelo prazo de 10 (dez) dias.Parágrafo único.  O edital  será
afixado à porta do edifício onde tiver sede o juízo e publicado três vezes, por extrato, em
um dos jornais locais de maior circulação, onde houver; 07)  De acordo com a Resolução
236, do Conselho Nacional de Justiça (CNJ) , de 13.07.2016, que  regulamenta, no âmbito
do Poder Judiciário, procedimentos relativos à alienação judicial por meio eletrônico, na
forma  preconizada  pelo  art.  882,  §  1º,  do  novo  Código  de  Processo  Civil  (Lei
13.105/2015),  em seu  artigo  7.o  ,  estabelece  que  além da  comissão  sobre  o  valor  de
arrematação, a ser fixada pelo magistrado (art. 884, parágrafo único), no mínimo de 5%
(cinco  por  cento)  sobre  o  valor  da  arrematação  (art.  24,  parágrafo  único,  do  Decreto
21.981/1932),  a cargo do arrematante, fará jus o leiloeiro público ao ressarcimento das
despesas com a remoção, guarda e conservação dos bens,  desde que documentalmente
comprovadas, na forma da lei. § 3º Na hipótese de acordo ou remição após a realização da
alienação, leiloeiro (...)  fará jus à comissão prevista no caput.

VICENTE ALVES PEREIRA NETO,  Leiloeiro Público Oficial  e Rural,  devidamente
autorizado pelo Exmo. Sr. Dr. JULIO CESAR DE BORBA MELLO, Juiz de Direito da
1ª Vara Cível da Comarca de Canoinhas-SC,  venderá em Praça/Leilão, na forma da Lei,
em dia, hora e local supracitados, os bens penhorados nos processos a seguir: 
 
1 - Processo: 0002182-32.2004.8.24.0015/SC Eproc  
Exequente: Associação de Poupança e Empréstimo Poupex
Advogados:  Elaine Teresinha Kipper e Francisco de Sales Dresch da Silveira 

Executado: Edson Marcos Kawa
Advogado:  Acacio Pereira Neto 
Bem: 01)  Imóvel urbano com área de 1.069,00m²,  situado na rua Cidade de Jaú,  249,
edificado sobre o imóvel uma casa residencial de 313,92m², sendo parte nova e parte mais
antiga,  padrão  de  acabamento  bom,  possui  algumas  fissuras  nas  paredes,  telhado
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2necessitando alguns  reparos,  situado na  cidade de Canoinhas-SC,  Altos  Palmeiras,  nas
proximidades da praça João XXIII, lado par da estrada Dona Francisca, constitutivo do lote
“F” da divisão da família Kawa, demarcado dentro das seguintes confrontações: pela frente
a referida estrada Dona Francisca na extensão de 17,42m; do lado direito, para quem da rua
olha o imóvel, na extensão de 74,50m: com o lote E de Anna Kawa Tokaraki, do lado
esquerdo, na extensão de 84,50m com terras de Eduardo Wachinski e pelos fundos, na
extensão de 10,00m com o lote G, de Genoveva Kawa e na extensão de 1,70m com o lote
C, de Elizabeth Moreira Fagundes, a casa tem padrão de acabamento de médio para alto,
com idade estimada em 30 anos. Tendo o terreno 17,45m de frente. Na casa a parte que faz
nível com a rua tem a entrada lateral com escada e o acesso as garagens e na outra lateral
acesso para os fundos do imóvel, adentrando no imóvel temos 2 garagens e um depósito no
térreo, tem acesso interno chegando a sala de estar com Jardim de inverno daí para as
outras  áreas  da  casa,  toda  de  laje  e  com  aquecimento  a  gás,  necessitando  de  uma
manutenção mais frequente na área externada casa e uma limpeza na parte de telhado e em
algumas partes internas tem um pouco de umidade nas paredes, sendo todas manutenções
superficiais, matrícula 5.568 do CRI da Comarca de Canoinhas-SC;  avaliação pelo saldo
devedor R$ 744.478,50 até 27/11/2020; e mais IPTU no valor de R$ 33.058,56; totalizando
R$ 777.537,06, com correção após o dia 27/11/2020. Depositário:  Edson Marcos Kawa.
Vistoria: rua Cidade de Jaú, 249, Altos Palmeiras, Canoinhas-SC. 

Ônus: Os tributos incidentes sobre os bens móveis e imóveis, multas sobre os automóveis,
correrão por conta exclusiva do arrematante, salvo decisão judicial, nos termos dos artigos
130, parágrafo único do Código Tributário Nacional, e artigo 328 do Código de Trânsito
Brasileiro. Os honorários do Leiloeiro Oficial, na razão de 5% (cinco por cento), do valor
do  lance  vencedor,  ocorrerão  por  conta  do  arrematante,  comprador,  remitente  ou
adjudicante  em  caso  de  arrematação,  aquisição,  acordo/remição  ou  adjudicação,
respectivamente, conforme decisão judicial. Maiores informações com o Leiloeiro Público
Oficial  e  Rural  VICENTE  ALVES  PEREIRA  NETO,  através  do  site
www.agencialeilao.com.br,  a  opção  fale  conosco,  ou  através  do  e-mail
vicenteagencialeilao@gmail.com, com endereço na rua Xavantes, 54, Centro Empresarial
CRH, Atiradores, Joinville-SC. Exmo. Sr. Dr. JULIO CESAR DE BORBA MELLO, Juiz
de Direito da 1ª Vara Cível da Comarca de Canoinhas-SC
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VENDE-SE MADEIRA DE 
UMA CASA DEMOLIDA 
VALOR DE R$15.000,00 ... 
TELEFONE PARA CONTATO 
: 4799157077 

VENDO TERRA,
ARREIA E BRITA
(47) 3622-4321.

VENDO TERRENO NO TRI-
COLIN
Localizado na rua Artur 
Burgardt, em Canoinhas, 
medindo 800m², com vista 
priveligiada. Próximo a esco-
las, mercearia, panifi cadora e 
academia, há poucos minu-
tos do Centro. Whatsapp 47 
9 9696-2010.

VENDO BANDEJA COM 30 
OVOS
R$ 12,00. 47 9 8822-0633

VENDE-SE CASA DE MA-
DEIRA DOIS PAVIMENTOS
Com assoalho para desman-
char e retirar no centro de 

Canoinhas. Medidas aprox-
imadas: 14 x 11m. Valor a 
combinar. 47 9 8818-7564. 

VENDO FILHOTES DE 
ROTTWEILER COM PIT-
BULL  
Com 2 meses de idade, 
com a primeira vacina e 
vermifugados. 47 9 9656-
1856 Whatsapp, falar com 
Pedro. 

VENDO MONTANA LS
1.4 0- 2013. Pneus novos, 
lona marítma nova.  R$ 
25.000,00. (47) 9 9172-
5254.

VENDO SOM AIWA
Usado, AM/FM, duas caixas 
de som de 40W.
(47) 3622-3758.

VENDO SACO
DE PANCADA
Seminovo, acompanha 
luvas para treino.
(47) 3622-3758.
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